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Deputado Zé Reis participa da inauguração 
de maternidade em Arinos

Carnaval temporão de 
Montes Claros deverá 
ter 11 blocos
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O DER-MG assinou, em 18/3, a ordem de iní-
cio para os serviços de recuperação funcional da 
MG-401, na ligação de Janaúba ao porto de Matias 
Cardoso, às margens do rio São Francisco, passan-
do por Jaíba e Matias Cardoso. O trecho tem cerca 
de 140 quilômetros de extensão. O projeto de re-
cuperação prevê uma série de soluções técnicas, 
com diferentes tipos de adequação às necessi-
dades da pista da MG-401.  Com a intervenção 
autorizada, o DER-MG vai promover a melhoria 
das condições de tráfego de um importante corre-
dor da região Norte e que servirá de incremento 
à economia do Jaíba, um dos maiores polos da 
produção agrícola do estado.

A Prefeitura de Pirapora, através da Sefam 
e da Secretaria de Desenvolvimento Econômi-
co, Agricultura, Emprego e Renda (Sedeare), 
prontificou-se como cooperadora do Programa 
de Incentivo à Aprendizagem de Minas Gerais 
– Descubra! A iniciativa, fruto da Aliança Estra-
tégica, do Tribunal de Justiça de Minas Gerais 
(TJMG) e do MPMG com instituições federais, 
estaduais e municipais, pretende promover 
o acesso de adolescentes e jovens, em condi-
ção de vulnerabilidade social, a programas de 
aprendizagem e a cursos de qualificação pro-
fissional.

O Norte de Minas registrou duas mortes em consequência de complicações da dengue, sendo um caso em Espinosa 
e outro em Rubelita, que vitimou o prefeito Otávio Miranda, enterrado na manhã de ontem (23), em Montes Claros.

Ministério Público 
manda suspender 
audiências sobre 
mineradora
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DER-MG autoriza obra de 
recuperação da rodovia 
MG-401

Norte de Minas registra duas 
mortes por dengue

DIVULGAÇÃO

Pirapora faz mobilização 
para aderir ao ‘Programa 
Descubra’
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REGIONAL 5 REGIONAL 5

REGIONAL 5

SAÚDE 7

CIDADE 7

O deputado Zé Reis participou da reinauguração da Maternidade do Hospital 
Nossa Senhora Aparecida, de Arinos, em evento realizado na terça-feira (22), com 
a presença do secretário estadual de saúde, Fabio Bacharetti e do prefeito Marcilio 
Almeida e demais lideranças. 

DIVULGAÇÃO

A cidade de Bocaiuva sediou a primeira Audiência Pública 
para o diagnóstico do Plano Intermunicipal de Gestão Integra-
da de Resíduos Sólidos (PIGIRS), desenvolvido pelo Consórcio 
Intermunicipal e Multifinalitário para o Desenvolvimento Am-
biental do Norte de Minas (Codanorte) e a Superintendência de 
Desenvolvimento do Nordeste (Sudene).

Codanorte promove audiência 
pública para o diagnóstico de 
resíduos sólidos

DIVULGAÇAO

O presidente da Fundação Hos-
pitalar de Montes Claros, professor 
Paulo César, esteve em audiência 
com o secretário Fernando Passalio, 
na SEDE. A pauta da reunião, agen-
dada pelo deputado Carlos Pimenta 
(PDT), foi a renegociação do débito 
do hospital Aroldo Tourinho com a 
Cemig. 

Carlos Pimenta articula renegociação da dívida 
do Hospital Aroldo Tourinho
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Em suma, dos países grandes e 
populosos, apenas a China focaliza 
suas políticas públicas na produção 
de conhecimento. A julgar por sua 
crescente importância nessa pro-
dução de conhecimento, é de se 
esperar que em poucos anos tenha 
um domínio – tecnológico e econô-
mico – que pode ser avassalador. 
Sei que parece ousado fazer tal afir-
mação. Ademais, a premissa de que 
a produção científica é o principal 
indicador para desenvolvimento 
tecnológico é certamente simplista. 
Mas é a previsão mais confiável se 
acreditarmos na conexão da pro-
dução científica com geração de 
conhecimento, e o valor desse co-
nhecimento.

PREVISÕES - Sobre previsões 

acerca da China, vale lembrar o que 
se passou nas últimas décadas. No 
início dos anos 2000, após minha 
primeira visita à China, eu ainda 
não tinha certeza se os investimen-
tos que estavam sendo feitos teriam 
o retorno que pretendiam. Eu não 
sabia se o desenvolvimento que se 
via na ciência chinesa seria susten-
tável no longo prazo, e se lograriam 
atingir a qualidade na produção 
acadêmica das potências mundiais. 
Ao mencionar essas minhas dúvi-
das a um amigo, professor Ricardo 
Aroca, cientista chileno radicado no 
Canadá e que tinha colaborações 
científicas com a China, ele me 
respondeu assertivamente. Que a 
revolução já tinha acontecido. Que 
nós ainda não víamos os resultados, 
pois não apareceriam imediatamen-

te. Mas que com todo o investi-
mento e o número de cientistas já 
formados ou em formação, uma 
produção científica numerosa e de 
qualidade seria gerada. A metáfora 
que me ocorreu tempos depois des-
sa conversa foi a de um tsunami. Po-
demos não perceber agora na praia 
que ele está vindo; mas se já tiver 
se formado, chegará com certeza. 
Era nessa metáfora que eu pensava 
quando argumentavam comigo que 
a indústria de manufatura da China 
nunca teria a mesma qualidade dos 
países desenvolvidos. Eu sabia que, 
com tanta ciência e tecnologia, a 
China lograria ter produção indus-
trial de alto nível, como sabemos 
existir hoje.

O próximo passo é o domínio 
nas tecnologias de ponta, como nas 

necessárias para viagens espaciais, 
computação quântica e Inteligên-
cia Artificial. Já há indícios de que a 
China em breve dominará boa parte 
dessas tecnologias. Não é fácil pre-
ver as consequências geopolíticas 
do domínio da China, mas conside-
ro essencial que o Brasil estabeleça 
estratégias para interagir com esse 
importante parceiro. Tal interação 
precisa ir além das parcerias comer-
ciais. Precisamos privilegiar políti-
cas para geração de conhecimento. 
Apesar da assimetria nos tamanhos 
das comunidades científicas chine-
sas e brasileiras, tenho certeza de 
que há espaço para colaborações 
sinérgicas. Nossas colaborações 
são hoje tímidas considerando-se 
a importância da China no cenário 
mundial da ciência.

Montes Claros receberá, em abril, o maior mutirão de castração de 
cães e gatos já realizado no Norte de Minas. O anúncio foi feito pela ve-
readora Ceci protetora (PP). De acordo com a parlamentar serão 22 dias 
de trabalho como objetivo de castrar quatro mil animais totalmente de 
graça. Em seu pronunciamento Ceci Protetora lembrou que mutirão só 
será possível graças aos recursos destinados, através de emendas, do de-
putado estadual Noraldino Júnior. As inscrições já podem ser realizadas 
através do formulário online disponível nas redes sociais da parlamentar 
e Associação “Apelo Canino”. O atendimento prioritário será para ani-
mais domiciliados e semidomicialiados de tutores de baixa renda. “Isso 
é um problema que precisa ser enfrentado de frente. Uma pesquisa rea-
lizada pelo IBGE há alguns anos, mostrou que o número de cães e gatos 
nos lares brasileiros é maior do que de crianças. O excesso populacional 
desses animais acaba gerando graves consequências como maus-tratos, 
abandono, problemas sanitários e outros”, ressaltou a vereadora.

CCJ ESTENDE RETROATIVIDADE DE REPOSIÇÃO 
A JANEIRO A TODOS SERVIDORES

A Comissão de Constituição e Justiça (CCJ), da Assembleia Legisla-
tiva, aprovou, na segunda (21), a extensão da retroatividade da repo-
sição salarial a todos os servidores. De acordo com a proposta, todo o 
funcionalismo terá a reposição a partir de janeiro deste ano. O projeto 
original, de autoriza do governador Zema (Novo), a retroatividade atin-
gia apenas os servidores da saúde, segurança e educação. Aos demais, 
seria somente a partir de 1º de maio. O benefício consta do parecer do 
relator e presidente da comissão, deputado Sávio Souza Cruz (MDB), 
que concluiu pela legalidade da matéria. Ele apresentou o substitutivo 
nº 1 para corrigir o que considerou como distorções do texto original. O 
reajuste é extensível, também, aos servidores inativos e aos pensionistas 
com direito à paridade, aos detentores de função pública. Alcança ainda 
os contratos temporários vigentes e os convocados para as funções de 
magistério.

GOVERNADORES MANTÉM CONGELAMENTO 
DO ICMS SOBRE COMBUSTÍVEIS

Os governadores decidiram prorrogar por mais 90 dias o congela-
mento do estadual Imposto sobre Operações relativas à Circulação de 
Mercadorias (ICMS), que incide sobre gasolina, etanol e gás de cozinha 
(GLP). A medida venceria no próximo dia 31 de março. O governador do 
Piauí, Wellington Dias, PT, que é presidente do Fórum de Governadores, 
anunciou ontem, em Brasília, a decisão. Segundo Dias os governado-
res estão “autorizando ao Comsefaz (Comitê Nacional de Secretário da 
Fazenda) a prorrogar à medida que adotamos desde 1º de novembro 
de 2021, que fez o congelamento do preço médio base para efeito do 
ICMS.”

ACORDO PARA AGILIZAR TRAMITAÇÃO DO
 REAJUSTE DOS SERVIDORES

Os deputados estaduais mineiro decidiram apresentar emendas a 
proposta de reajuste salarial de 10,06% para os servidores públicos do 
estado só na votação em segundo turno. Mas estenderam a retroativida-
de ao primeiro dia do ano a todos os servidores a partir de 1º de janeiro. 
Projeto de Lei 3.568/2022 foi analisado, ontem, pelas comissões de Ad-
ministração Pública e Fiscalização Financeira e Orçamentária e aprovado 
por unanimidade, após um acordo entre os presidentes das comissões 
de Administração Pública e de Fiscalização Financeira e Orçamentária, 
respectivamente, os deputados João Magalhães MDB, e Hely Tarqüínio 
(PV) junto aos deputados das comissões de Educação e Segurança Pú-
blica. A decisão foi para dar maior celeridade na tramitação da proposta 
e para permitir a construção de um acordo conjunto para mudar a pro-
posta do governo.

DAMARES SEM LEGENDA

Nem tudo são flores no mundo dos bolsonaristas. Sem conseguir 
uma legenda de direita que abrigasse a sua candidatura ao Senado pelo 
estado do Amapá, a ministra Damares Alves desistiu de participar da dis-
puta. A ministra da Mulher, Família e Direitos Humanos avisou ontem 
ao presidente Jair Bolsonaro da sua decisão. O responsável por minar as 
pretensões de Damares é Davi Alcolumbre, que de aliado, virou um dos 
adversários mais problemáticos no Congresso Nacional.

TROCA DE FARPAS ENTRE GILMAR MENDES E SERGIO MORO

O ministro do Supremo Tribunal Federal, Gilmar Mendes, e o ex-juiz 
Sergio Moro andam se estranhando. O motivo da troca de farpas foi o 
comentário de Gilmar Mendes de que um dos legados do presidente Jair 
Bolsonaro foi o de devolver Moro para o nada. Moro devolveu dizendo 
que “talvez a única forma de escapar dos descabidos ataques e ofensas 
do ministro Gilmar Mendes seja praticar um crime de corrupção. Mas 
não farei isso, meu compromisso sempre foi com a Justiça e com o povo 
brasileiro. ”Ontem, por quatro votos a um, o Superior Tribunal de Justiça 
decidiu que Deltan Dallagnol terá de indenizar o ex-presidente Lula por 
danos morais.
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O valor do conhecimento e o 
domínio da China (Parte 3)

Como investir no 
metaverso?

Círculo Vicioso

O pequeno empreendedor 
e os serviços financeiros

OSVALDO NOVAIS DE OLIVEIRA JR.
PROFESSOR DO INSTITUTO DE FÍSICA DE SÃO 

CARLOS (IFSC) DA USP

MARCOS TRINCA
CEO DA MORE THAN REAL

MÁRCIO COIMBRA
PRESIDENTE DA FUNDAÇÃO DA LIBERDADE ECONÔMICA. CIENTISTA 

ODIVAN CARGNIN
SÓCIO FUNDADOR DA RAZONET

MONTES CLAROS 
REALIZARÁ MUTIRÃO DE 

CASTRAÇÃO DE CÃES 
E GATOS
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Desde que Mark Zuckerberg 
anunciou a mudança de nome da 
sua empresa de “Facebook” para 
“Meta’’ em outubro de 2021, o meta-
verso tornou-se uma pauta recorren-
te para jornalistas, empresários, pro-
fissionais de tecnologia, e para todos 
os curiosos e entusiastas do assunto. 
Entretanto, este universo está entre 
nós há algum tempo, principalmen-
te em jogos de interação online 
como Fortnite, Among Us e aqueles 
que simulam outra vida, como Se-
cond Life e Avakin Life. Segundo a 
pesquisa do Instituto Kantar Ibope 
Media, 4,9 milhões de brasileiros já 
estão inseridos em alguma versão do 
metaverso.

Mas, afinal, quais benefícios este 
mundo virtual, que parece ter sido 
retirado de um filme de ficção cien-
tífica pode nos trazer? É possível 
investir no metaverso? A resposta 

é sim e, inclusive, investimentos e 
aquisições já estão acontecendo. Re-
centemente, alguns terrenos e imó-
veis começaram a ser negociados 
dentro de espaços no metaverso. A 
empresa do ramo imobiliário Meta-
verse Group adquiriu por US＄2,43 
milhões um terreno dentro da De-
centraland, universo virtual na blo-
ckchain do Ethereum. As proprie-
dades dentro do metaverso podem 
ser acessadas através dos óculos de 
realidade virtual ou aplicativos espe-
cíficos para smartphones. As casas 
virtuais podem ser usadas para a 
construção de espaços de interação, 
jogos, entre outros eventos digitais.

Os terrenos e outros produtos 
da realidade digital são negocia-
dos e vendidos como NFTs - Token 
Não Fungível em tradução para o 
português - que são o recurso de 
troca mais utilizado no metaverso. 

Diferentemente das criptomoedas, 
são uma unidade de dados que não 
pode ser replicada e que incorpora 
um determinado tipo de conteúdo, 
ou seja, NFTs podem ser qualquer 
produto em formato digital, como 
um quadro artístico, um vídeo, mú-
sica, móveis, roupas, entre outros.

Se comprar um terreno de milha-
res de dólares dentro do metaverso 
parece ser um investimento um tan-
to arriscado, há outras maneiras de 
investir e aproveitar melhor o que 
este mundo proporciona. Tecnolo-
gias de realidade aumentada estão 
tomando conta do mercado e mu-
dando a forma de vender produtos 
e fazer negócios, oferecendo uma 
experiência única de imersão para 
os consumidores. Apostar em empre-
sas e ferramentas que disponibilizam 
essa tecnologia é uma forma de inves-
tir no metaverso.

De acordo com o levantamento 
da Infobase, integradora de TI bra-
sileira, até o fim deste ano 70% das 
empresas devem implementar tecno-
logias imersivas para o mercado con-
sumidor e corporativo. Com o cresci-
mento e o entendimento das pessoas 
pelo metaverso, será improvável ver 
algum serviço ou empresa que fique 
de fora das experiências com reali-
dade aumentada daqui alguns anos. 
Se acontecer, esta empresa logo será 
considerada ultrapassada.

O futuro está diante dos nossos 
olhos e ao nosso alcance como nun-
ca. A transformação digital mudou a 
nossa vida, a forma de trabalhar, de 
vender e comprar e ainda nos pro-
porciona novas experiências em dife-
rentes universos digitais. Mesmo que 
não perceba, você já está se inserindo 
no metaverso - não deixe de usar isso 
a seu favor.

Político, mestre em Ação Política 
pela Universidad Rey Juan Carlos

Quando olhamos para as decisões 
emanadas de Brasília, fica uma certe-
za: O Brasil gasta muito e gasta mal. 
Precisamos entender as razões destes 
gastos, que passam longe das neces-
sidades dos brasileiros e alimentam 
privilégios vergonhosos. Vivemos 
uma aliança da corrupção com caos 
econômico, um círculo vicioso que se 
retroalimenta e que se não for debela-
do, seguirá consumindo as riquezas e 
a renda que produzimos no país.

As mazelas de nossa economia, 
que vão do desemprego até a infla-
ção, possuem clara relação com a 
corrupção e o modelo de compadrio 
e privilégio em vigência no Brasil. Ja-
mais solucionaremos os problemas 
de nossa economia se não atacarmos 
de frente a questão da corrupção, 
principal gargalo de dinheiro pú-

blico que conhecemos. A Lava Jato 
provou que o sistema brasileiro está 
apodrecido e se não for reformado, 
condenará nosso país a instabilidade 
econômica e social.

Investimentos públicos de qua-
lidade somente ocorrem em um sis-
tema transparente e oxigenado, com 
respeito aos instrumentos legais e 
com atuação severa de órgãos de 
controle. Do contrário, o gasto públi-
co torna-se apenas instrumento para 
execução de desvios, dando corpo a 
um sistema podre e corrupto, que 
atua simplesmente pela sua manu-
tenção no poder, gerando serviços de 
péssima qualidade para uma popula-
ção cada vez mais empobrecida.

O Brasil não gasta pouco. Nossos 
gastos públicos são maiores que mui-
tos países emergentes e proporcio-
nalmente maiores que a maioria do 
mundo desenvolvido. Somos o país 

que mais gasta com proteção social, 
cerca de 13% do PIB, enquanto paí-
ses desenvolvidos aplicam 7% de sua 
riqueza e emergentes 4%.

Somos o 7º país que mais gasta 
com funcionalismo, mais que Suécia 
e Inglaterra, nações com serviços 
públicos de alta qualidade. Como 
vemos, o Brasil gasta mal. Nosso 
modelo nacional de gestão pública é 
ultrapassado, somos reféns de corpo-
rações que visam apenas manter seus 
privilégios e a corrupção corrói qual-
quer chance de mudança.

É preciso que os brasileiros enten-
dam que não faltam recursos. Falta 
seriedade com o dinheiro dos paga-
dores de impostos. Sobram gargalos 
de gastos. Faltam sistemas de controle 
efetivo. São cargos demais. Falta audi-
toria. Sobram esquemas. Falta puni-
ção. Sobra corrupção. Falta reação da 
sociedade. Sobram acordos de basti-

dor e compadrio. Falta meritocracia. 
Sobram empresas públicas. Nenhum 
país sobrevive com um sistema perver-
so assim. A mudança é urgente.

O Brasil precisa quebrar este mo-
delo sob pena de estar condenado 
a miséria e a pobreza. Sabemos que 
nossa nação merece e pode mais do 
que isso. É preciso romper com o 
velho, com os mesmos projetos que 
jamais foram capazes de erguer nosso 
país ao patamar que sabemos poder 
alcançar. Se quisermos dar o primeiro 
passo em direção ao resgaste de nossa 
nação e de nossa economia, precisa-
mos de meios efetivos para combater 
a corrupção e limitar o tamanho do 
governo.

Vivemos um círculo vicioso, uma 
aliança da corrupção com caos econô-
mico. É preciso debelar este sistema 
perverso que se retroalimenta das 
misérias de nosso país.

A atividade de empreender no 
Brasil é uma das mais difíceis do 
mundo. O ambiente de negócios do 
Brasil é um dos mais desafiadores, 
sendo que o Brasil ocupava a posi-
ção 124, de um total de 190 Países 
em facilidade para se fazer negócios, 
segundo último relatório Doing 
Business do Banco Mundial do ano 
de 2019. A dificuldade reside prin-
cipalmente no complexo sistema 
tributário, na insegurança jurídica e 
no difícil acesso ao crédito e serviços 
financeiros pelos empreendedores.

E são justamente os empreende-
dores que fazem a economia girar, 
gerando empregos, renda e impos-
tos. São as pequenas empresas que 
mais empregam, por exemplo. Os 
pequenos empreendedores, em es-
pecial, são submetidos às complexas 
regras tributárias e de negócios que 
torna o fardo mais difícil de carregar. 

É paradoxal que o País jogue uma 
carga tão grande nas costas de quem 
já carrega o País nas costas.

Mas esse cenário está mudando. 
“A tecnologia vai fazer as mudanças 
que as ideologias não conseguem fa-
zer”. Essa frase não tem dono, mas é 
perfeita para o momento. A onda de 
digitalização que está acontecendo, 
neste exato momento, é totalmente 
a favor dos empreendedores. Mas é 
preciso ter a cabeça aberta e saber 
surfar. Do contrário, aqueles que re-
sistirem, ficarão presos num tempo 
que não existe mais e suas empresas 
vão ficar ineficientes e sucumbir.

A Razonet Contabilidade Digital 
tem justamente a missão de “Acelerar 
o sucesso do empreendedor”, com o 
uso intenso de tecnologia para sim-
plificar aquilo que o governo com-
plica. Automatizando processos, com 
pesada tecnologia, sobra muito mais 

tempo para os contadores e especia-
listas da Razonet prestar um atendi-
mento humanizado de altíssima qua-
lidade aos empreendedores naquilo 
que interessa: os negócios.

Nessa mesma lógica, de tornar 
a vida do pequeno empreendedor 
mais fácil e justa, é que surge a Razo-
net Bank. Um banco digital, voltado 
aos pequenos empreendedores, com 
a pegada de quem sabe exatamente 
as dores que esse exército de heróis 
sente no seu dia a dia. Todo empre-
endedor tem um desafio, ou um 
projeto, que precisa de crédito para 
fazer acontecer, por exemplo. Ou ne-
cessita de alguma solução financeira 
estruturada para cobrir algum bura-
co no seu fluxo de caixa. Ou, ainda, 
de um simples serviço bancário, que 
não custe o que não vale. Nessa jor-
nada de acelerar o sucesso dos em-
preendedores, a oferta dos serviços 

financeiros em conjunto com a con-
tabilidade digital busca justamente 
colocar os clientes Razonet no topo 
do ranking em facilidade de fazer ne-
gócios, independente do ambiente 
de negócios que o País oferece. As 
modernas tecnologias e o atendi-
mento humano e diferenciado fazem 
dos clientes Razonet, os privilegiados 
participantes de um clube exclusivo, 
com acesso a facilidades para o seu 
dia a dia, que o que existe no merca-
do não consegue oferecer.

Assim a Razonet acredita que con-
segue impactar a sociedade de forma 
próspera e em escala. Pois sabemos 
que cada pequeno negócio carrega o 
sonho de muitas pessoas. E muitos 
pequenos negócios carregam o so-
nho de milhares de pessoas. Como 
disse o escritor Nassin Taleb, “se 
você quer ajudar o mundo, abra um 
negócio”.
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Bolsonaro vai ao Tocantins lançar 
programa de talentos do esporte

CMA rejeita deduzir no IR doações para 
preservação do meio ambiente

Parlamentar destaca importância 
da atividade física para a saúde 
da população

CCJ da ALMG aprova reajuste controverso 
proposto por Zema para servidores

No passado alguns edis
 ganhavam no grito com 

Marcos? Neca...

Pois então minha gente mais 
que biita... por cá em nossa House 
do Povo que é mundialmente co-
nhecida como Câmara Municipal 
alguns edis usavam métodos pou-
cos ortodoxos para conseguir me-
lhorar o seu desempenho e fazer 
com que os seus requerimentos 
sejam aprovados e concretiza-
dos... eles apela aos Céus e faz 
um requerimento á Deus... outros 
usam a amizade como chefe do 
Executivo e outros usam o méto-
do Tarzan que é o mais usado atu-
almente e copiado pelo dono do 
Senado Federal o Renan Calheiro 
que consiste em conseguir as coi-
sas no grito...É.. hoje na politica 
quem grita mais vence e chama 
atenção da imprensa né? hoje não.

Até a vaquinha 
mudou de nome?

Arré égua... agora mesmo é 
que eu vi a coisa feder de uma 
vez por todas... espia só seu me-
nino as coisas com o passar do 
tempo mudam de nome... quer 
ver... Prostituta agora chama-se 
vendedora autônomas do amor... 
biitinho esse nominho né... Agora 
veja essa... Gambiarra... mudou 
de nome é ajeito técnico... a nossa 
tradicional Vaquinha mudou de 
nome também e é Financiamen-
to coletivo... Favela é conhecida 
como comunidade social e qual-
quer coisa que diz respeito á Áfri-
ca é afro e não pode falar mais de 
pretinho ou coisa parecida... Mas 
o que muda na prática? Nadica 
de nada e tudo continua como 
dantes no quartel de Abrantes e é 
pura enganação viu?

Exame mental para 
autoridades?

Toninho Guerreiro foi um 
combativo vereador que infeliz-
mente abandonou a politica. mas 
ele tinha ideias no mínimo cria-
tivas e inéditas... ele apresentou 
um projeto que ganhou reper-
cussão nacional... ele pedia que 
todo candidato a vereador tinha 
que passar por um exame psiqui-
átrico e psicológico... e depois de 
tudo certo... poderia tomar pos-
se... mas acho que esse projeto 
também deveria ser para alguns 
juízes... que ao vestir a toga se... 
se... sentem a última limonada do 
Saara... um juiz queria acabar com 
a liberdade de Imprensa e punir 
o Estado de Minas... se deu mal... 
perigo a vista e pode apostar que 
o sinal amarelo começa a piscar... 
é retrocesso?

São ‘demenores’, mas as 
arma de maiores

Cotoquinho nunquinha foi 
proibido de fazer pergunta ou 
seguir a sua própria crença e op-
ção de vida... é livre... mas tem 
limitações e se erra é punido... se 
acerta é premiado e a vida devia 
ser assim... por parte Divina é... 
mas por parte das autoridades da 
terrinha do Bananal não é... por 
cá tem dos pesos e duas medi-
das.. Os bandidos são protegidos 
e o cidadão não... por cá Direitos 
Humanos só serve para defender 
bandidos... Os Demenores são 
protegidos pela ala mais nojenta 
e radical dos xiitas religiosos cató-
licos que me enojam e o pessoal 
nação PTlândia... Eles não têm 
senso de humor e são rancorosos 
e por isso Cotoquinho não segue 
religião... apenas a Bíblia...

Textinho ou historinha 
cretininha joiadinha

Pois muito que bem minha 
gente do bem... nesse momen-
to estou deixando os assuntos 
sérios de lado e vamos ao nosso 
besteirol que é hiper xonado e 
também vamos poder oxigenar 

o nosso glorioso coquinho e rir é o 
melhor remédio para curar cafubi-
ra... coceira na nádega direita e dor 
de dente siso - Um dia um hominho 
estava doidinho para casar... e aí en-
controu a mulher dos seus sonhos... 
Ele a encontrou na internet... ele ti-
nha um tremendo chulé hálito e ela 
apesar de ser uma princesa... biitissi-
ma tinha um tremendo mau hálito... 
Marcaram para se encontrarem no 
hotel... ele chegou trocou de roupa e 
ficou esperando... ela foi ao banheiro 
se produziu e ao chegar perto dele 
sapecou - Adivinha o que eu estava 
fazendo? Ah já sei... sentiu o mau há-
lito... comeu a minha meia que esta-
va no banheiro... eca.

Foto de acidente em 
bebida resolve?

Espia só seu menino o governo 
federal quer diminuir o numero de 
pessoas que enchem o coquinho da 
mardita e pega o caranguinho para 
dar um rolé e faz cagada e tira vidas 
preciosas... Para isso ele inovou e vai 
colocar no rotulo das bebidas cenas 
reais de acidentes dos caranguinhos 
e quem sabe assim quando ele ver a 
cena pensa duas vezes... Mas tenho 
um amigo que um dia foi comprar 
cigarro e com o coquinho cheiinho 
da mardita... ao pegar o maço de 
cigarros vi um aviso.. Fumar pode 
causar impotência sexual... Ele ficou 
encucado e chamou o garçom e sa-
pecou “ei tu não tens aquele que diz 
que dá câncer”? Oh... veja como a 
mardita faz... loucão né não?

Mundinho cantou e encantou

Pois então minha gente mais que 
biita quem esteve na House do Povo 
ontem durante a reunião ordinária 
foi brindado com o simbol sex e o 
menino das pernas mais cabeludas 
da cidade que foi ao microfone e sol-
tou-o seu vozeirão e deixou a plateia 
dos nossos brazuquinhas extasiado e 
todos absorveram a sua canção que 
na verdade foi um hino louvando a 
Deus e foi muito legal a sua coragem 
e não se envergonhar de sua fé e não 
teve nenhum receio de algum en-
graçadinho zombar ou falar alguma 
coisa... Foi um ato diferente e eu já 
sabia que tinha essa bela voz... valeu 
Mundinho...E tomara que de vez em 
quando tu possas brindar a todos 
com sua bela voz.

Juiz terá até auxilio creche?

Oh seu menino... nós temos bons 
magistrados em nossa Princesinha 
do Norte e os dois melhores repre-
sentantes são Dr. Isaias e Marco An-
tônio mas no geral a nossa justiça fica 
muito a dever... Eles dizem que tem 
muito trabalho... mas se tivesse um 
tiquinho de boa vontade um parecer 
de um juiz não demoraria mais de 
seis meses.. é uma falta de respeito... 
Agora vem um monte de benefícios... 
como auxilio moradia... auxílio via-
gem e agora pasmem... auxílio cre-
che para todos os juízes... Isso é um 
abuso.. a nossa justiça não merece... 
pois pergunta a qualquer brazuqui-
nha que esperam alguma repostas da 
justiça para ver se está satisfeito? Não 
esta não... credo..

Montei no Porco

Eu agora não vou discutir mele-
ca nenhuma agora... eu vou é picar 
a mula... deitar o cabelo... capar o 
gato... cair no capinado enfim eu vou 
mesmo é embora e só volto amanhã 
se Deus quiser e por favor não vá fa-
zer nenhum tipo de macaquice que 
não estarei por perto para te acudir 
não... e por favor lembre- “No amor 
não há medo. Antes o perfeito amor 
lança fora o medo, porque o medo 
produz tormento.” Bíblia Sagrada...
para pensar mesmo

O Fuso do dia é – Os olhadores 
de caranguinhos que tem um poder 
sobrenatural e manda nos pontos 
estratégicos da cidade e no Mercado 
são absolutos... Xô coisa ruim fora

O Xonado do dia é – A equipe 
de estagiários do Juizado de Peque-
nas Causas que atendem magistral-
mente bem e são bons no que fazem 
e vale o registro pela competência...
sucessos nobres guerreiros... Fui

Última

A Comissão de Constituição 
e Justiça (CCJ) da Assembleia Le-
gislativa de Minas Gerais (ALMG) 
aprovou no Projeto de Lei (PL) 
3.568/22, do governador Romeu 
Zema (Novo), que concede 10,06% 
de reajuste aos servidores estadu-
ais, incluindo os da segurança 
pública. O próximo passo será a 
análise pelas comissões de Admi-

nistração Pública e de Fiscaliza-
ção Financeira e Orçamentária. Se 
aprovado, o projeto segue para o 
plenário. Nesta segunda, apenas as 
propostas de emenda 1 e 5 foram 
analisadas. “As demais propostas 
(2, 3, 4, 6 e 7) receberam opinião 
contrária exclusivamente por se 
tratarem de questões de mérito 
e que deverão ser discutidas por 

outras comissões”, ponderou o 
presidente da CCJ, deputado Sávio 
Souza Cruz (MDB).

Os cinco deputados que parti-
ciparam das votações nominais se 
posicionaram a favor do projeto. Já 
Bruno Engler (PL) não estava pre-
sente em nenhuma delas. No rela-
tório, foi feita a unificação da data 
de reajuste desde 1º de janeiro 

de 2022, com efeitos retroativos, 
para todos os contemplados e não 
somente para algumas carreiras 
como constava no texto original. 
Souza Cruz também incluiu as car-
reiras do Grupo de Atividade de 
Meio Ambiente e Desenvolvimento 
Sustentável, que, segundo Zema, 
ficaram de fora do projeto por um 
equívoco.

VALDEMAR SOARES

O vereador Igor Dias disse 
que sem a força física para levan-
tar o vidro do seu veículo cada 
vez mais o homem se torna sem 
fazer qualquer tipo de exercício 
e, já que é tudo elétrico, poucos 
se movimentam para melhorar o 
corpo e, lembrou o parlamentar e 
representantes da área participa-
ram de uma reunião Plenário da 
Câmara. O edil disse a importân-
cia do Profissional de Educação 
Física, os Parlamentares ressal-
taram a importância da ativida-
de para a saúde da população e 
defenderam a obrigatoriedade da 
disciplina na grade curricular das 
escolas. O vereador afirmou que 
o governo deve incentivar a práti-
ca de atividades físicas, liberando 
academias ao ar livre, porque esse 
hábito vem sendo deixado de lado 
pela população devido, principal-
mente, aos avanços tecnológicos. 
“No passado, a atividade física fa-
zia parte do cotidiano. Depois das 
revoluções industriais, a maioria 
das pessoas optou pela lei do me-
nor esforço.” 

De acordo com Igor em mãos 
dos dados de 2016 do Instituto 
Brasileiro de Geografia e Estatís-

tica (IBGE), 46% dos brasileiros 
não praticam o mínimo de ati-
vidade física recomendado para 
uma vida saudável. “Isso significa 
que mais de 90 milhões de pes-
soas no Pais têm um risco maior 
de contrair doenças graves”, o 
parlamentar que defendeu a obri-
gatoriedade da educação física 
no currículo escolar e por isso é 
completamente contrario ao pro-

jeto do governo federal que quer 
reformar o Ensino Médio e tirar a 
educação física da grade de obri-
gatoriedade. 

O Parlamentar ressaltou a ne-
cessidade de estimular a popula-
ção a fazer exercícios físicos. “Ain-
da temos um longo caminho para 
conseguir oferecer aos cidadãos 
o direito de acesso a uma saúde 
de qualidade”, afirmou. No que 

voltou a concordar o vereador, 
que “salientou que o sedentaris-
mo é que mais mata e é preciso 
reverter essa situação com pales-
tras, grande campanha na mídia e 
nas escolas e tentar estimular os 
jovens a praticar as aulas de edu-
cação física e também voltar com 
as competições escolares, pois no 
passado isso acontecia com muito 
sucesso”, concluiu.

ASCOM/ CÂMARA 
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O presidente Jair Bolsonaro 
viaja na terça-feira para a cidade 
de Porto Nacional (TO) para parti-
cipar do lançamento do programa 
DNA do Brasil, voltado ao desen-
volvimento de jovens talentos do 

esporte. O programa prevê tam-
bém a capacitação de professores 
nos objetivos estratégicos aplica-
dos na área de desenvolvimento 
esportivo.  Bolsonaro participa 
também da vistoria da construção 

da ponte sobre o rio Araguaia, na 
BR-153, no município de Xam-
bioá, divisa entre os estados do 
Tocantins e do Pará. Estarão pre-
sentes o ministro da Infraestru-
tura, Tarcísio Gomes de Freitas, e 

A Comissão de Meio Ambiente 
(CMA) rejeitou nesta quarta-feira 
(23) uma proposta que permite a 
dedução no Imposto de Renda (IR) 
de valores doados a entidades sem 
fins lucrativos para aplicação em 

projetos de preservação do meio 
ambiente. A matéria será encami-
nhada à análise da Comissão de 
Assuntos Econômicos (CAE).

O PL 4.718/2019 foi relatado 
pelo senador Plínio Valério (PSDB-

-AM), que emitiu parecer pela rejei-
ção do texto. A leitura do relatório 
foi feita pelo senador Confúcio 
Moura (MDB-RO).

Segundo Plínio, o projeto des-
cumpre a legislação (Lei de Respon-

sabilidade Fiscal - Lei Complemen-
tar 101, de 2000) porque não indica 
as fontes de recurso para custeá-lo, 
não estima o gasto, nem prevê uma 
compensação pela perda da receita. 
A proposta também descumpre o 
teto de gastos, argumenta o relator.

“A não observância dessas regras, 
além de descumprir a LRF, também 
viola o artigo 113 do Ato das Dispo-
sições Constitucionais Transitórias 
(ADCT), acrescido pela Emenda 
Constitucional 95, de 2016, que 
instituiu o Novo Regime Fiscal, que 
estabelece que a proposição legisla-
tiva que crie ou que altere despesa 
obrigatória ou renúncia de receita 
deverá ser acompanhada da estima-
tiva do seu impacto orçamentário e 
financeiro”, pontua Plínio.

A proposta foi apresentada em 
2019 pelo senador Major Olím-
pio, morto em 2021 por Covid-19. 
(Agência Senado)

o diretor-geral do Departamento 
Nacional de Infraestrutura de 
Transportes (DNIT), general San-
tos Filho. O Programa DNA do 
Brasil visa identificar jovens com 
vocação para o esporte por meio 
de avaliações biológica, psicológi-
ca, sociológica, vocacional e mo-
tora. O programa deve atender 
cerca de 46 mil jovens com idade 
entre 6 e 17 anos. No evento de 
lançamento nesta terça-feira, es-
tarão presentes delegações de 63 
cidades do Tocantins Com 1.727 
metros de extensão, a ponte so-
bre o rio Araguaia será a maior 
ponte do Tocantins. Já foram gas-
tos nas obras R$ 193 milhões. De 
acordo com a Secretaria-Geral da 
Presidência da República, na fase 
atual da obra, já foram executa-
dos 73% das fundações e blocos, 
66% dos pilares e travessias e 22% 
das vigas e lajes.
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Deputado Zé Reis participa da inauguração 
de maternidade em Arinos

Carlos Pimenta articula renegociação da dívida 
do Hospital Aroldo Tourinho

Câmara de Vereadores lança campanha de incentivo à 
doação do IR

Reajuste para servidores está pronto para ir a Plenário
Projeto, que prevê recomposição de 10,06%, passou em 1º turno pela Comissão de 
Administração e pela FFO

O deputado Zé Reis participou 
da reinauguração da Maternida-
de do Hospital Nossa Senhora 
Aparecida, de Arinos, em evento 
realizado na terça-feira (22), com 
a presença do secretário estadual 
de saúde, Fabio Bacharetti e do 
prefeito Marcilio Almeida e de-
mais lideranças. A maternidade 
estava fechada há 15 anos e com 
isso, os partos das mulheres de 
Arinos tinham que ser feitas em 

Brasília ou Unaí. 
Na solenidade, o prefeito 

Marcilio Almeida agradeceu ao 
deputado Zé Reis, por levar o se-
cretário, pois pela primeira vez na 
história de Arinos, um secretário 
visitou a cidade. Ele foi comuni-
cado que a partir de maio, Arinos 
contará com o SAMU, com uma 
Unidade Básica Avançada, que 
funciona como UTI Móvel e outra 
ambulância comum. Os deputa-

dos federais Igor Timo e Zé Silva 
também participaram da cerimo-
nia

O prefeito Marcilio Almeida 
anunciou que em um ano e três 
meses de seu mandato, o deputa-
do Zé Reis, em parceria com o de-
putado federal Marcelo Aro, viabili-
zaram R$ 1,5 milhão para a reforma 
de todos os prédios de escolas de 
Arinos; R$ 2,2 milhões para quatro 
quadras, uma ambulância, R$ 400 

mil para compra de mobiliários, R$ 
150 mil transferidos diretamente 
para custeio; R$ 250 mil para uma 
viatura destinada a Policia Militar e 
mais dois carros destinados à saú-
de. Ele pediu a ajuda dos deputa-
dos para viabilizar o Hospital de Ari-
nos e ainda o Regional do Noroeste 
de Minas.

No seu discurso, o deputado 
Zé Reis lembrou que a reabertura 
da maternidade era um sonho da 

população de Arinos, que virou rea-
lidade e que isso foi possível quan-
do a população escolheu a pessoa 
certa para administrar o município, 
pois ele aplica de forma correta os 
recursos, além de ser um incansável 
lutador pelas causas de Arinos. Ain-
da mais quando procura trabalhar 
de forma integrada com os outros 
municípios do Noroeste de Minas.

O secretário estadual de saú-
de, Fabio Bacharetti salientou que 

é médico e sabe a importância de 
uma maternidade e que Minas Ge-
rais ajudará Arinos, como já tem 
feito, pois em 2018 o município re-
cebeu R$ 157 mil para o custeio da 
saúde, enquanto em 2021 foram R$ 
3,6 milhoes. Anunciou que o Estado 
ajudará na viabilização do Hospital 
de Arinos. Ele salientou a atuação 
do deputado Zé Reis em defesa de 
Arinos e que o convidou para a so-
lenidade.

O presidente da Fundação 
Hospitalar de Montes Claros, 
professor Paulo César, esteve 
em audiência com o secretário 
Fernando Passalio, na Secretaria 
de Estado de Desenvolvimento 
Econômico (SEDE). A pauta da 
reunião, agendada pelo deputa-
do Carlos Pimenta (PDT), foi a 
renegociação do débito do hos-
pital Aroldo Tourinho com a Ce-
mig. O professor Paulo explanou 
a situação do hospital e o desejo 
de quitar a dívida junto a empre-
sa. A Cemig estava representada 

por Eliezer Correia, gerente de 
Relacionamento Institucional, na 
oportunidade relatou que a em-
presa já fez uma negociação com 
o hospital, porém o mesmo não 
foi cumprido.

O secretário Fernando Passa-
lio, solicitou um estudo breve e 
detalhado da situação, pois a enti-
dade tem interesse em agilizar um 
acordo. “Peço que nesse plano, 
inclua tudo que a Cemig possa 
repassar para o hospital em bene-
fícios, para a redução dos valores 
das contas”, concluiu Passalio.  

O professor Paulo César, ficou 
lisonjeado com a maneira que foi 
recebido, e da propostas que fo-
ram colocadas a mesa, “saio daqui 
bastante feliz e emocionado com 
o que ouvi, agradecemos muito 
ao deputado Carlos Pimenta, que 
não tem medido esforços para aju-
dar o Hospital Aroldo Tourinho. 
Agradeço ao secretário Fernando 
Passalio, por sua gentileza em nos 
receber e buscar um denomina-
dor para nossa questão”, concluiu 
o professor Paulo. (MARGARIDA 
MAGALHÃES – Colaboradora)

A Câmara Municipal de Montes 
Claros está realizando a campanha 
“Eu declaro, eu apoio” para sensi-
bilizar e mobilizar a sociedade civil 
e as empresas a destinarem parte 
do Imposto de Renda para o Fundo 
Municipal da Infância e Adolescência 
e para o Fundo Municipal do Idoso. 
De acordo com o presidente, verea-
dor Cláudio Rodrigues, a iniciativa 
tem o objetivo de contribuir com o 
desenvolvimento social e a qualidade 

de vida dos idosos, crianças e adoles-
centes do município. “Além de um 
direito, a doação é um exercício de 
cidadania, pois possibilita reduzir a 
demora excessiva da liberação dos re-
cursos e garantir que estes cheguem a 
quem realmente se destinam, através 
dos programas, projetos e ações rea-
lizados pelas entidades devidamente 
cadastradas”, reforça. 

O parlamentar disse que também 
irá propor um projeto de lei instituin-

do a ‘Semana de Incentivo à doação 
do IR’, para ser incluída no calendário 
municipal de Montes Claros.

Os contribuintes têm até o dia 
30 de abril para fazer a declaração 
e a opção para doação está disponí-
vel próprio programa de declaração 
anual, que permite deduzir até 6% 
do imposto devido ou o abatimento 
de até 6% da restituição, limitada a 
3% para cada fundo. Já as empresas, 
que apuram o Imposto de Renda pelo 

Lucro Real, podem destinar 1% para 
os fundos da criança e do adolescente 
e 1% para os fundos da pessoa idosa. 
Nas doações a projetos sociais os con-
tribuintes não podem escolher uma 
entidade específica, mas podem es-
colher o fundo para o qual preten-
dem doar. As doações possibilitam 
a qualificação da rede de atendi-
mento e auxiliam no processo de 
inclusão de crianças, adolescentes 
e idosos que vivem em situação 

de vulnerabilidade social, criando 
condições para promover autono-
mia, integração e participação efe-
tiva na sociedade.

A campanha é realizada em par-
ceria com a Prefeitura de Montes 
Claros, Conselho Municipal dos 
Direitos da Criança e do Adoles-
cente (CMDCA), Conselho Munici-
pal do Direito dos Idosos (CMDI) 
de Montes Claros, Conselho Re-
gional de Contabilidade (CRCMG), 

Coletivo SCO, Rede Voluntariado e 
Movimento Minas 2032. Ao longo 
do mês de abril, será disponibili-
zado material on-line (vídeos, car-
tilha, live) em todos os canais da 
rede de comunicação da Câmara, 
com orientações aos contribuintes 
de como fazer a doação. O passo a 
passo para efetivar a doação tam-
bém disponível no site: https://
www.leaosolidario.org.br/. (Ascom 
CMMC)

Está pronto para ser apreciado 
em 1º turno, no Plenário da As-
sembleia Legislativa de Minas Ge-
rais (ALMG), o Projeto de Lei (PL) 
3.568/22, do governador Romeu 
Zema, que concede revisão geral 
dos subsídios e dos vencimentos 
básicos de 10,06% para todos os 
servidores públicos civis e militares 
do Poder Executivo. Na manhã de 
terça-feira (22), foram aprovados 
pareceres favoráveis à matéria em 
reunião conjunta das Comissões de 
Administração Pública e de Fiscali-
zação Financeira e Orçamentária 
(FFO).

Os relatores na Comissão de 
Administração Pública, deputado 
João Magalhães (MDB), e na FFO, 
deputado Hely Tarqüínio (PV), opi-
naram pela aprovação na forma do 

substitutivo nº 1, apresentado pela 
Comissão de Constituição e Justiça 
(CCJ). No substitutivo, a correção 
nos vencimentos deve ser retroativa 
a 1º de janeiro deste ano para todas 
as categorias de servidores contem-
pladas no projeto.

O texto original previa a retroa-
ção ao primeiro dia do ano apenas 
para os servidores das áreas de 
Educação Básica, Educação Supe-
rior, Saúde, Seguridade Social e 
Segurança Pública, e, a partir de 1º 
de maio, para as demais carreiras, 
cargos de provimento em comissão, 
funções gratificadas e gratificações 
de função.

Por solicitação do próprio go-
vernador, foram também incluídas 
como beneficiárias do reajuste, no 
novo texto, as carreiras do Grupo 

de Atividade de Meio Ambiente e 
Desenvolvimento Sustentável, que, 
por um equívoco, não constaram 
da redação original do projeto.

O reajuste é extensível aos 
servidores inativos e aos pensio-
nistas com direito à paridade, aos 
detentores de função pública, aos 
contratos temporários vigentes e 
aos convocados para as funções de 
magistério.

Por fim, o PL 3.568/22 propõe 
modificação nos critérios de con-
cessão do abono fardamento aos 
militares da ativa, com a ampliação 
do número de parcelas anuais de 
uma para quatro.

Negociações para aprovação do 
reajuste dos servidores

Alguns deputados expressaram 
sua insatisfação com o projeto e 

explicaram que serão discutidas 
emendas para alterar alguns pontos 
do texto. Todas as emendas inicial-
mente apresentadas foram retiradas 
pelos seus autores, depois de nego-
ciação com vistas a garantir a rápida 
tramitação da matéria. Elas devem 
voltar a ser apresentadas no 2º tur-
no da tramitação.

A deputada Beatriz Cerqueira 
(PT) lembrou que servidores da 
educação, da saúde e da segurança 
fizeram paralisações e atos de rua 
nas últimas semanas. “Não é natu-
ral um Estado estar nessa situação, 
com tantas categorias mobilizadas 
nas ruas. Há grande descontenta-
mento com a gestão do governa-
dor Zema, marcada pela intransi-
gência”, disse.

A parlamentar salientou, prin-

cipalmente, que o governador não 
dialoga com as categorias, não ne-
gocia as demandas e, ao contrário, 
judicializa as mobilizações legíti-
mas dos servidores públicos. “Não 
há diálogo, o governo não aceita 
negociar e não aceita ser pres-
sionado, então vai ao Judiciário 
e pede para que os movimentos 
reivindicatórios sejam proibidos”, 
criticou.

As emendas apresentadas por 
ela e outros deputados tratam, 
por exemplo, da exigência de que 
seja pago o piso salarial nacional 
da educação e para que as gratifi-
cações dos professores das univer-
sidades estaduais sejam incorpora-
das às remunerações, bem como 
as ajudas de custo recebidas pelos 
profissionais da saúde. 

Outras emendas retiradas da 
tramitação nesse momento e que 
devem voltar a ser debatidas tra-
tam dos servidores da segurança 
pública. Em greve nas últimas se-
manas, os servidores da área exi-
gem um percentual maior de rea-
juste, conforme acordado em 2019 
com o governador. Eles também 
se opõem ao aumento pela via do 
abono fardamento, que deve criar 
maior distância entre os valores re-
cebidos pelos profissionais da ativa 
e os reformados.

Os deputados Sargento Rodri-
gues (PTB), Coronel Sandro (PSL) 
e Delegado Heli Grilo (PSL) reitera-
ram seu compromisso em melhorar 
o texto, com vistas a aproximar os 
ganhos das forças de segurança ao 
acordado em 2019. (Portal ALMG)

DIVULGAÇÃO 

DIVULGAÇÃO 

Cotação DÓLAR - REAL

R$ 4,92

Cotação EURO - REAL

R$ 5,42

Gasolina

R$ 7,59

Diesel comum Etanol 

R$ 6,99 R$ 4,99

Temperatura Fechamento

18hMáx.: 30º
Min. : 19º
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Codanorte promove audiência pública 
para o diagnóstico de resíduos sólidos

Pirapora faz mobilização para aderir ao 
‘Programa Descubra’

DER-MG autoriza obra de 
recuperação da rodovia MG-401

MDR reconhece situação de emergência 
em Brasília de Minas 

Na ligação entre Janaúba, Jaíba e Matias Cardoso, trecho 
com cerca de 140 quilômetros é importante corredor para a 
economia do Norte de Minas

A cidade de Bocaiuva sediou a 
primeira Audiência Pública para o 
diagnóstico do Plano Intermunici-
pal de Gestão Integrada de Resídu-
os Sólidos (PIGIRS), desenvolvido 
pelo Consórcio Intermunicipal e 
Multifinalitário para o Desenvol-
vimento Ambiental do Norte de 
Minas (Codanorte) e a Superin-
tendência de Desenvolvimento do 
Nordeste (Sudene). O PIGIRS é 

uma importante iniciativa que visa 
nortear as ações de implantação de 
uma nova política no tratamento 
de resíduos sólidos em 62 muni-
cípios da região Norte, Central e 
Vale do Jequitinhonha. Além da 
cidade anfitriã, também participam 
do encontro os municípios de Bue-
nópolis, Glaucilândia, Juramento, 
Itacambira, Engenheiro Navarro, 
Francisco Dumont, Guaraciama, 

Joaquim Felício e Olhos-d’ Água. O 
objetivo foi apresentar aos municí-
pios o diagnóstico elaborado a par-
tir das visitas técnicas realizadas.

O presidente do Codanorte e pre-
feito de Francisco Dumont, Eduardo 
Rabelo, ressalta que o início das Au-
diências representa um grande passo 
para a concretização do Plano. “Todos 
os 62 municípios consorciados serão 
contemplados com o PIGIRS. E, a 

partir disso, todos eles estarão aptos a 
conseguirem recursos do governo fe-
deral, para serem investidos na infra-
estrutura e no seu desenvolvimento. 
Todos esses avanços que tivemos até 
aqui só foi possível graças a contri-
buição e parceria de sucesso entre o 
consórcio, os prefeitos e os técnicos 
ambientais. E que venham mais par-
cerias positivas entre o Codanorte e 
os municípios atendidos. Nossa re-

gião tem muito a ganhar”, comentou. 
O PIGIRS está sendo elaborado 

em duas linhas de execução: através 
de um convênio entre o Codanor-
te e a Sudene, no qual abrange 31 
municípios da área do semiárido, e 
a segunda linha, executada direta-
mente pelo Consórcio, que também 
comporta 31 municípios. Totalizan-
do, assim, 62 cidades contempladas 
da região. Patrícia Mendes, coorde-

nadora técnica do PIGIRS, explica 
que durante a audiência foram 
apresentados o diagnóstico do 
arranjo composto pelos 10 muni-
cípios participantes. Nesta fase, os 
munícipes e os gestores municipais 
acompanham o resultado de todos 
os estudos feitos anteriormente. Até 
o momento, foram apresentadas as 
metas que vão nortear os trabalhos 
seguintes.

A Prefeitura de Pirapora, através 
da Secretaria da Família e Políti-
cas Sociais (Sefam) e da Secretaria 
de Desenvolvimento Econômico, 
Agricultura, Emprego e Renda (Se-
deare), prontificou-se como coope-
radora do Programa de Incentivo 
à Aprendizagem de Minas Gerais 
– Descubra! A iniciativa, fruto da 
Aliança Estratégica, do Tribunal de 
Justiça de Minas Gerais (TJMG) e 
do Ministério Público (MPMG) com 
instituições federais, estaduais e 
municipais, pretende promover o 
acesso de adolescentes e jovens, em 
condição de vulnerabilidade social, 
a programas de aprendizagem e a 
cursos de qualificação profissional.

O prefeito de Pirapora, Alex Cé-
sar e a vice-prefeita e secretária da 

Sefam, Anamaria Burle, acompa-
nhados do secretário da Sedeare, 
Hélio Júnior estiveram no Fórum 
da Comarca de Pirapora, onde 
participaram do lançamento oficial 
do programa para as cidades da 
região. De acordo com a proposta, 
o intuito é criar uma grande rede 
de apoio à cidadania por meio da 
aprendizagem profissional, ofere-
cendo a chance de uma primeira 
experiência no mercado formal de 
trabalho e criando espaços efetivos 
de integração social e educacional, 
para assim priorizar a inclusão de 
jovens e adolescentes em situação 
de vulnerabilidade ou risco social.

O público alvo do Programa Des-
cubra! são os egressos do trabalho 
infantil e do sistema socioeducativo, 

os jovens em cumprimento de me-
didas socioeducativas e no sistema 
prisional, em situação de acolhi-
mento institucional, beneficiários 
de programas de transferência de 
renda, jovens e adolescentes com 
deficiência, matriculados na rede 
pública de ensino ou concluintes 
desempregados. Para a vice-prefeita 
Anamaria Burle, essa junção de es-
forços vai de encontro com os obje-
tivos da gestão e da SEFAM, em prol 
da população em vulnerabilidade 
social. “Vamos dar andamento no 
processo de adesão deste progra-
ma, que representará um mecanis-
mo fundamental para uma mobili-
zação cidadã, em favor dos nossos 
jovens”, projetou a secretária da 
SEFAM. (Ascom PMP)

O Departamento de Edificações 
e Estradas de Rodagem de Minas Ge-
rais (DER-MG) assinou, em 18/3, a 
ordem de início para os serviços de 
recuperação funcional da MG-401, 
na ligação de Janaúba ao porto de 
Matias Cardoso, às margens do rio 
São Francisco, passando por Jaíba e 
Matias Cardoso. O trecho tem cerca 
de 140 quilômetros de extensão. 

O projeto de recuperação prevê 
uma série de soluções técnicas, com 
diferentes tipos de adequação às ne-
cessidades da pista da MG-401. 

Com a intervenção autorizada, 
o DER-MG vai promover a melhoria 
das condições de tráfego de um im-
portante corredor da região Norte e 
que servirá de incremento à econo-
mia do Jaíba, um dos maiores polos 

da produção agrícola do estado.

PRAZOS - A partir da ordem de 
início, a empresa recebe prazo de 
mobilização para montagem do can-
teiro de obras, contratação de pes-
soal - grande parte da mão de obra 
deverá ser contratada na região, 
criando novos postos de trabalho -, 
e armazenamento de equipamentos 
e máquinas.

O contrato com prazo de 12 me-
ses prevê a realização de uma série 
de serviços de forma dinâmica, com 
ações como fresagem, que consiste 
no corte ou desbaste do pavimento 
por meio de processo mecânico e 
implantação de revestimento asfál-
tico.

Após essa primeira etapa de 

DA REDAÇÃO

O Governo Federal, por meio 
do Ministério do Desenvolvimento 
Regional (MDR), reconheceu, nes-
sa quarta-feira (23), a situação de 
emergência em mais nove cidades 
brasileiras atingidas por desastres 
naturais. Entre as cidades está Bra-

sília de Minas, no Norte de Minas. 
A cidade obteve o reconhecimento 
federal devido a chuvas intensas.

COMO SOLICITAR RECURSOS

Após a concessão do status de 
situação de emergência pela De-
fesa Civil Nacional, os municípios 

atingidos por desastres estão aptos 
a solicitar recursos do MDR para 
atendimento à população afetada. 
As ações envolvem restabelecimen-
to de serviços essenciais e recons-
trução de equipamentos de infra-
estrutura danificados.

A solicitação deve ser feita por 
meio do Sistema Integrado de In-

formações sobre Desastres (S2iD). 
Com base nas informações envia-
das, a equipe técnica da Defesa 
Civil Nacional avalia as metas e os 
valores solicitados. Com a aprova-
ção, é publicada portaria no DOU 
com a especificação do montante 
a ser liberado. (Com informações 
do MDR)

DIVULGAÇÃO 

DIVULGAÇÃO 

DIVULGAÇÃO 

     CHUVAS INTENSAS

ações, será executada a colocação 
de uma nova camada de asfalto para 
nivelar e corrigir a rodovia, dando 
uniformidade ao pavimento. O re-
sultado será mais conforto e melhor 
dirigibilidade aos motoristas. Por 
fim, será implantada uma nova sina-
lização horizontal (faixas) e vertical 

(placas), além de melhorias no sis-
tema de drenagem.

Alguns dos serviços previstos no 
contrato poderão ser realizados de 
forma simultânea, com a perspecti-
va de serem abertas diversas frentes 
de trabalho. Outros serão realizados 
em sequência. (Agência Minas)
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A secretária Celeste Froes
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OCarnaval temporão 
de Montes Claros 
deverá ter 11 blocos

Prefeitura analisa pedidos 
de progressão salarial de 
servidores em Moc

Centro de Órteses e Próteses oferece inclusão a 
pessoas com deficiências

Esperança: tema escolhido pelas crianças para 
fórum infantojuvenil da LBV 

O Carnaval temporão de Montes 
Claros, a ser realizado de 21 a 25 de 
abril, deverá reunir 11 blocos carna-
valescos de Montes Claros, segundo 
estimativas do secretário municipal 
de Cultura, João Rodrigues. Ele expli-
ca que a festa carnavalesca está con-
dicionada ao aumento da vacinação 
contra a Covid-19 em Montes Claros, 
para que seja dispensada o uso de 

máscaras e com isso, os possibilite a 
realização eventos. Ele salienta que 
foram iniciados os contatos com os 
blocos carnavalescos, que receberão 
a ajuda do município para a folia, 
como banheiros, grades, liberação 
do espaço público para a festa e 
ainda, limpeza pública a segurança, 
nos moldes do que vem ocorrendo 
desde 2018.

Está descartada a realização do 
Encontro dos Blocos, como ocor-
reu nos anos anteriores, onde os 
blocos se apresentavam na avenida 
José Correa Machado, para evitar a 
aglomeração, que propague a doen-
ça. Os blocos sondados até agora são 
Maracangalha, Raparigas do Bonfim, 
Gia, Pardini, Los Fuleros, Arco Iris, 
Maria Bonita e Popó Dendê no Tren.

A Secretaria de Planejamento e 
Gestão (SEPLAG) da Prefeitura de 
Montes Claros publicou na edição 
de terça-feira (22), do Diário Oficial 
Eletrônico, a relação das Progres-
sões Salariais analisadas no mês de 
março, divulgando a situação de 
cada uma e os motivos que levaram 
a alguns indeferimentos. As análi-
ses são realizadas com base numa 

avaliação de desempenho, feita 
pela Chefia Imediata do servidor, 
onde são analisados: I – assidui-
dade/pontualidade; II – disciplina; 
III – capacidade de iniciativa; IV 
– produtividade; V – eficiência; VI 
– responsabilidade; VII – respeito 
e compromisso para com a Prefei-
tura; VIII – aptidão funcional; IX – 
relações humanas no trabalho.

‘Além disso, para concorrer à 
promoção o servidor deve obe-
decer aos requisitos previstos na 
Lei Municipal nº. 3.174, de 23 de-
zembro de 2003, tais como:  tenha 
obtido, no mínimo, 75% (setenta 
e cinco por cento) dos pontos dis-
tribuídos na avaliação de desem-
penho; não tenha sofrido punição 
disciplinar durante o período; não 

tenha faltado ao serviço, sem jus-
tificativa, por mais de cinco dias, 
durante o mesmo período;  não 
tenha gozado, durante o período, 
mais do que 90 dias de licença para 
tratamento de saúde, ou por moti-
vo de doença em pessoa da família. 
Outras informações podem ser obti-
das pelos telefones (38) 2211-3043 
e 2211-3836.

O Centro de Órtese e Próte-
se de Montes Claros, da Rede de 
Cuidados à Pessoa com Deficiên-
cia Física, atende, além de Mon-
tes Claros, outros municípios da 
região, por meio de pactuação de 
recursos do SUS (Sistema Único de 
Saúde), e assiste pessoas com de-
ficiências físicas consideradas defi-
nitivas ou prolongadas. O Centro 
oferta, além de avaliação, reabilita-
ção e acompanhamento multidis-
ciplinar, equipamentos de órteses, 
próteses e meios auxiliares de lo-
comoção, como: bengalas, mule-
tas, andadores, cadeiras de rodas 
para deslocamento social ou para 
banho, calçados e palmilhas or-
topédicas sob medida. Pacientes 
ostomizados recebem avaliação, 
acompanhamento multidisciplinar 
e bolsas de colostomia e urosto-
mia.

Para ter acesso ao serviço o pa-
ciente deve procurar a sua Equipe 
de Saúde da Família de referência. 

Na terça, o Centro entregou uma 
cadeira motorizada para José Val-
dir Pereira da Silva, de 38 anos. 
Morador do bairro Vila Telma e 
vítima de paralisia cerebral, ele 
conta que a nova cadeira vai ser 
de fundamental importância. “É 
como se eu estivesse ganhando 
um carro. Em muitas atribuições, 
vou ficar totalmente independen-
te. Agora, não vou precisar de nin-
guém para poder ir aos lugares. De 
certa forma, é como se eu tivesse 
ganhando uma nova liberdade”, 
observa.

KITS NATALIDADE - Montes 
Claros iniciou ontem, a conces-
são do benefício eventual ‘auxílio 
natalidade’, iniciando as entregas 
com as gestantes beneficiárias do 
Programa Criança Feliz, através 
de cerimônia simbólica realizada 
pelo prefeito Humberto Souto. O 
Programa Criança Feliz foi criado 
em 2017, atendendo famílias que 

possuem crianças de até 6 anos e 
gestantes, levantando as principais 
necessidades e auxiliando cada lar. 
Atualmente, o programa está pre-
sente em todas as regiões de Mon-
tes Claros, através dos dez CRAS ur-
banos, com cerca de 1.100 usuários 
e beneficiando diretamente mais de 
14 mil pessoas.

Os ‘kits natalidade’ que serão 
distribuídos contêm itens como: 
banheira; bolsa; cobertor; chupeta; 
casaquinho de lã; cueiro; conjunto 
de blusa e calça; fralda descartá-
vel; jogo de lençol de berço; kit 
papinha; kit body manga curta; kit 
body manga longa; kit com três ma-
madeiras; kit com sapatinho, luvas 
e touca; kit de lencinho de boca; 
pote de lenço umedecido; meias 
lisas; sabonete infantil; toalha de 
banho e; travesseiro. Os benefícios 
eventuais são provisões suplemen-
tares e temporárias para pessoas ou 
famílias em situação de insegurança 
social, conforme critérios avaliados 

“O futuro é da Esperança: vamos 
juntos vencer a pandemia” é o slo-
gan da 19ª edição do Fórum Inter-
nacional dos Soldadinhos de Deus, 
da LBV, como carinhosamente são 
chamadas as crianças na Legião da 
Boa Vontade. O evento tem como 
objetivo fomentar o protagonismo 
infantojuvenil, com o apoio da fa-

mília, da escola, dos serviços de 
convivência e o necessário fortaleci-
mento de vínculos e da comunidade 
visando à construção de um mundo 
melhor para todas as pessoas.  

Mediante pesquisas, as temáti-
cas têm sido desenvolvidas a partir 
das dificuldades enfrentadas pelas 
crianças e pelos adolescentes na 

pandemia da Covid-19. Os assuntos 
são escolhidos e votados por eles 
durante a participação no fórum re-
alizado no formato on-line. A músi-
ca-tema desta edição já está disponí-
vel no aplicativo Boa Vontade Play.  

A respeito do importante papel 
da Esperança em momentos tão de-
safiadores para as famílias no Bra-

sil e no mundo, o educador Paiva 
Netto, criador do fórum, escreveu: 
“Descressem os que nos antecede-
ram da realidade da vitória à frente 
do caminho, onde estaríamos? A 
Esperança não morre nunca! Ela é 
fundamental. A nossa Esperança é 
Jesus!” 

Vale ressaltar que falar sobre Es-

perança proporcionará discussões 
valiosas, tendo em vista a realidade 
vivida e a facilidade das crianças e 
dos adolescentes de absorverem e 
propagarem esse sentimento. 

O lançamento da 19ª edição do 
Fórum Internacional dos Solda-
dinhos de Deus, da LBV, ocorreu 
neste último dia 25 de janeiro e 

terá a abertura oficial de suas ati-
vidades no dia 26 de março em 
transmissão multimídia (rádio, TV 
e internet). Na ocasião, também 
haverá o encerramento da 18ª 
edição que abordou o tema: “A 
verdadeira amizade rima com Boa 
Vontade”. (AZELI RITA DE SÁ – Co-
laboradora)

por profissionais de nível superior 
das equipes de referência dos ser-
viços socioassistenciais da proteção 

social básica e da proteção social 
especial do Município de Montes 
Claros, que são os responsáveis 

pela concessão desses benefícios, 
utilizando do Cadastro Único para 
fins de elegibilidade.
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Ações para acabar com recipientes que contribui para a procriação 
das larvas do mosquito

DIVULGAÇÃO 
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Norte de Minas registra duas mortes 
por dengue

Norte de Minas tem mais de 50% das crianças 
com a primeira dose de vacina

Secretaria de Saúde ira realizar força tarefa contra o Aedes aegypti
O Norte de Minas registrou duas 

mortes em consequência de com-
plicações da dengue, sendo um 
caso em Espinosa e outro em Rube-
lita, que vitimou o prefeito Otávio 
Miranda, enterrado na manhã de 
ontem (23), em Montes Claros. Por 
isso, teve início um novo ciclo de 
utilização de equipamentos de Ultra 
Baixo Volume Veicular (UBV) para 
a eliminação de mosquitos adul-
tos do Aedes aegypti em Espinosa. 
Trabalho semelhante foi realizado 
na segunda quinzena de janeiro, 
mas o município ainda apresenta 
alto índice de infestação do mos-
quito transmissor da dengue, febre 
chikungunya, zika vírus e da febre 
amarela. As ações continuam até o 
final desta semana. 

Francisco Sá é outro município 
que, nesta semana, também recebe-
rá ações de apoio da SRS no contro-
le do Aedes aegypti. Além da cessão 
de veículos, a Superintendência 
Regional de Saúde repassa orien-
tações técnicas quanto à utilização 
dos equipamentos de UBV, bem 
como o aerosystem, para elimina-
ção de focos do Aedes no interior 
de domicílios.

Análises de laboratório dão con-
ta de que, até o momento, foram 
confirmados 299 casos de dengue 
em 30 municípios que integram a 
área de atuação da SRS de Montes 
Claros. Os municípios com maior 
incidência da doença são: Janaúba 
(121); Riacho dos Machados (66); 
Espinosa (51) e Montes Claros 
(33). Também por meio de exa-
mes laboratoriais, até o momento 
foram confirmados 82 casos de fe-
bre chikungunya em 18 municípios 
jurisdicionados à Superintendência 
Regional de Saúde. As localidades 
com maior número de casos con-
firmados são: Montes Claros (43) e 
Francisco Sá (31).

Neste ano, a Superintendência 
Regional de Saúde já desenvolveu 
várias ações de apoio a municípios 
que integram a sua área de atuação 
para o enfrentamento ao Aedes ae-
gypti. Para a Secretaria de Saúde de 
Montes Claros foi disponibilizado 
veículo equipado com equipamen-
to de UBV para a eliminação de 
mosquitos adultos em bairros onde 
estão sendo registrados altos índi-
ces de infestação do mosquito. Por 
outro lado, os municípios de Espi-

nosa, Francisco Sá, Salinas, Rio Par-
do de Minas e Pai Pedro receberam 
equipes técnicas da Superintendên-
cia Regional de Saúde para a realiza-
ção de forças tarefas de combate ao 
Aedes aegypti.

“A utilização de equipamentos 
de UBV constitui a última medida 
que deve ser adotada para a elimi-
nação do Aedes aegypti. Como re-
centemente tivemos bom período 
de chuvas na região, é necessário 
que os serviços de vigilância epide-
miológica e de saúde dos municí-
pios intensifiquem as ações de eli-
minação dos focos de proliferação 
do Aedes aegypti, com a realização 
de mutirões para o recolhimento 
de pneus e outros materiais que 
servem para o acúmulo de água e, 
consequentemente, favorecem a 
proliferação de mosquitos”, reforça 
o coordenador de vigilância epi-
demiológica da Superintendência 
Regional de Saúde, Valdemar Rodri-
gues dos Anjos.

Por outro lado, a coordenado-
ra de vigilância em saúde da SRS, 
Agna Soares da Silva Menezes des-
taca a necessidade dos municípios 
colocarem em prática os planos de 

contingência elaborados no segun-
do semestre do ano passado para o 
controle do Aedes aegypti.

“Assim como aconteceu nos 
anos de 2010, 2013, 2016 e 2019 
a previsão era de que em 2022 te-
ríamos novo período sazonal de 
aumento dos casos notificados de 
arboviroses. Nesse contexto, no se-
gundo semestre do ano passado os 
municípios foram orientados para 
reforçar os serviços de atenção pri-

mária à saúde para atender as de-
mandas da população, fazer os en-
caminhamentos necessários para 
os tratamentos adequados, além 
de notificar os casos o mais rápido 
possível”, lembra a coordenadora.

Até o dia 15 de março deste 
ano, Minas Gerais registrou 10. 
322 casos prováveis de dengue. 
Desse total, 3.885 casos foram con-
firmados para a doença. Um óbito 
foi confirmado e outros seis óbitos 

estão sendo investigados. Em re-
lação à febre chikungunya, foram 
registrados 626 casos prováveis da 
doença, dos quais 84 foram confir-
mados. Até então, não há nenhum 
caso de óbito confirmado ou sendo 
investigado. Quanto ao vírus zika, 
foram registrados 16 casos prová-
veis, sendo um confirmado para a 
doença. Até o momento também 
não há óbitos por zika em Minas 
Gerais.

O Norte de Minas atingiu 
50,07% das crianças com idade 
entre cinco e 11 anos com a apli-
cação da primeira dose de vacinas 
pediátricas contra a Covid-19. Ao 
todo, 85.201 crianças iniciaram o 
esquema vacinal com aplicação 
de vacinas Coronavac, produzidas 
pelo Instituto Butantan, em São 
Paulo, ou da multinacional norte-

-americana, Pfizer. O painel vaci-
nômetro contabilizou que 7.422 
crianças já estão imunizadas 
contra a Covid. Elas receberam a 
segunda dose de vacinas pediátri-
cas. Isso representa aumento da 
cobertura vacinal de 4,36% desse 
público alvo.

Com o Norte de Minas ultra-
passando 50% das crianças com 

a aplicação da primeira dose de 
vacinas contra a Covid, 21 mu-
nicípios já alcançaram mais de 
mil pessoas que compõem essa 
faixa etária. São eles: Montes 
Claros (18.008 crianças); Janu-
ária (4.479); Janaúba (3.199); 
São Francisco (3.097); Bocaiu-
va (3.067); Porteirinha (2.149); 
Pirapora (2.244); Jaíba (1.894); 

Varzelândia (1.773); Espinosa 
(1.760); Várzea da Palma (1.729); 
Coração de Jesus (1.499); São 
João da Ponte (1.455); Brasília 
de Minas (1.366); São João das 
Missões (1.218); Manga (1.179); 
Taiobeiras (1.128); Salinas 
(1.115); Francisco Sá (1.059); 
Montalvânia (1.042) e Matias Car-
doso (1.011). (GA)

     ANTI COVID-19
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Bombeiros fazem 
buscas por adolescente 
que desapareceu no rio 
São Francisco

Criminosos rendem funcionários e clientes 
de restaurante na MG-401

Departamento Penitenciário de MG faz duas 
apreensões inusitadas em 48 horas

CNJ lança Pacto Nacional dos Direitos Humanos

Racismo no transporte já foi presenciado por 72% dos brasileiros

O Corpo de Bombeiros faz 
buscas por um menino, de 12 
anos, que desapareceu no Rio São 
Francisco, em Pirapora, nesta ter-
ça-feira (22).

Segundo informações dos 

bombeiros, o menino brincava 
com outras duas crianças sob 
supervisão de um adulto em um 
local conhecido como Praia do 
Areião, quando foi puxado pela 
correnteza e submergiu.

As buscas começaram na tarde 
desta terça e foram interrompidas 
durante a noite por falta de lumi-
nosidade. Os trabalhos foram re-
tomados no início da manhã desta 
quarta.

O Conselho Nacional de Justiça 
(CNJ) lançou hoje (22) o Pacto do 
Judiciário pelos Direitos Humanos. 
A medida pretende valorizar ações 
para efetivar os direitos previstos pela 
Constituição, por meio do estabeleci-
mento de acordos de cooperação 
técnica e operacional. 

Uma das medidas é o monitora-
mento e cumprimento das decisões 
da Corte Interamericana de Direi-
tos Humanos (CIDH) e de tratados 
internacionais da área. Além disso, 

está previsto um concurso nacional 
de decisões judiciais e acórdãos em 
direitos humanos, a inclusão da ma-
téria nas provas de ingresso na ma-
gistratura, fomento à capacitação e 
publicação da jurisprudência do Su-
premo Tribunal Federal (STF) sobre 
o tema. 

Segundo o presidente do CNJ e 
do STF, ministro Luiz Fux, a medida 
objetiva a criação de caminhos es-
tratégicos para guiar a magistratura 
nacional na defesa dos direitos hu-

manos. 
“O lançamento dessa iniciativa 

materializa a afirmação de uma po-
lítica institucional voltada ao fortale-
cimento da proteção e da promoção 
dos direitos humanos pelo Poder Ju-
diciário, como a que temos desenvol-
vido ao longo dos últimos dois anos 
em sintonia com a relevante missão 
do CNJ”, afirmou. 

OUVIDORIA DA MULHER - Em 
outra frente, o CNJ inaugurou neste 

mês a Ouvidoria Nacional da Mulher, 
órgão que colocará à disposição do 
público um espaço para recebimento 
de denúncias e reclamações sobre a 
tramitação de processos judiciais que 
tratam de violência contra a mulher. 

A ouvidoria terá a função de re-
ceber e encaminhar as denúncias e 
reclamações às autoridades compe-
tentes, prestar informações sobre 
os procedimentos judiciais, além de 
fornecer orientações às mulheres ví-
timas de violência. (Agência Brasil)

Pesquisa do Instituto Locomotiva 
mostra que 72% das pessoas dizem 
já ter presenciado situação de racis-
mo em seu transporte do dia a dia e 
39% foram vítimas do crime, ou seja, 
uma em cada três pessoas negras já 
sofreu preconceito em seus desloca-
mentos. Entre trabalhadores negros 
que atuam no setor, esse número é 
ainda maior: 65% dos entrevistados já 
enfrentaram alguma situação de racis-
mo durante o expediente.

O estudo ouviu 1.200 pessoas e 
mais de mil profissionais do setor de 
transporte.

Quando questionados sobre si-
tuações de preconceito vividas, a 
população negra relatou ter sido 
menosprezada (24%), abordada de 
maneira desrespeitosa (17%), sofrido 

agressões verbais e ter sido alvo de 
expressões racistas (14%).

“Entre profissionais negros do 
transporte que enfrentaram situações 
de preconceito, embora as agressões 
verbais (47%) e o menosprezo (46%) 
tenham sido mais frequentes, eles 
foram três vezes mais alvo de expres-
sões racistas e sofreram três vezes 
mais ameaça do que a população 
negra vítima de preconceito racial em 
geral”, diz o levantamento.

A pesquisa, divulgada hoje (21) 
no Dia Internacional de Luta pela 
Eliminação da Discriminação Racial, 
foi encomendada pela Associação 
Brasileira de Mobilidade e Tecnologia 
(Amobitec) com o apoio da Uber, em 
parceria com o Instituto Identidade 
Brasil (ID_BR).

“Embora algumas pessoas possam 

ter a leitura de que ações como ‘ser 
menosprezada’ sejam atos imper-
ceptíveis ou menos importantes, as 
microagressões são frequentes no 
cotidiano da população negra e afe-
tam psicologicamente quem vive essa 
relação todos os dias. Por outro lado, 
imaginar que, ainda hoje, uma em 
cada quatro pessoas já sofreu violên-
cia física em consequência do racismo 
nos transportes públicos só reforça a 
noção de que a adoção de ações de 
combate ao racismo se fazem cada 
vez mais urgentes e necessárias.” 
afirmou, em nota, a especialista em 
Diversidade e Inclusão do ID_BR, 
Roberta Calixto.

O estudo mostra ainda que 71% 
das pessoas negras que trabalham no 
trânsito sentem medo de sofrer racis-
mo ou preconceito por sua cor. En-

tre a população negra em geral, esse 
número cai para 41%, o que mostra 
que quem está na rua por mais tempo 
sente mais medo de sofrer esse tipo 
de discriminação.

Os números também revelam que 
motoristas de ônibus e cobradores 
são os profissionais que mais obser-
vam casos de racismo no seu trabalho 
(75%), seguidos de motoristas de 
aplicativo (73%) e taxistas (65%).

Segundo a pesquisa, o número 
de casos acaba causando impacto no 
comportamento das pessoas negras 
ao planejar seu deslocamento: 29% 
dos negros declararam que já muda-
ram a forma de se locomover pela 
cidade devido a situações de precon-
ceito ou discriminação. Entre mulhe-
res negras, o número chega a 31%. As 
mulheres negras também são as que 

mais se sentem vulneráveis nos des-
locamentos: 72% delas temem sofrer 
algum tipo de assédio sexual, 64% 
agressão física e 47% sofrer algum 
tipo de racismo.

A pesquisa também incluiu duas 
imagens para comparar a percepção 
dos profissionais de transporte sobre 
as diferenças entre um homem negro 
e um branco: seis em cada dez profis-
sionais acreditam que uma pessoa ne-
gra tem mais chance de causar medo 
nos passageiros que uma pessoa 
branca. A chance de motoristas não 
pararem no embarque para um pas-
sageiro negro também é bem maior 
(61% contra 7%).

Para a maioria da população 
(69%), o racismo é comum no dia a 
dia e 25% consideram que as pesso-
as que cometem racismo nunca são 

devidamente punidas. Entre profis-
sionais de transporte, essa crença na 
inadequação da punição vai a 38%. 
Com isso, entre profissionais que fo-
ram vítimas de racismo, apenas 17% 
já realizaram algum tipo de denúncia, 
seja para a empresa ou para a polícia.

Para o presidente do Instituto Lo-
comotiva, Renato Meirelles, os resul-
tados da pesquisa mostram o quan-
to o racismo acaba prejudicando a 
mobilidade dos brasileiros pela cor 
da sua pele. “É como se o direito de 
ir e vir fosse prejudicado de acordo 
com a cor da pele do passageiro. E 
essa limitação faz com que as opor-
tunidades que as pessoas têm, seja 
no mercado de trabalho, no acesso 
à educação e no lazer, se tornem re-
duzidas”, disse Meirelles. (Agência 
Brasil)

A Polícia Militar procura por 
dois criminosos que cometeram 
um assalto na MG-401, em Janaú-
ba, nesta terça-feira (22). Os ho-

mens invadiram um restaurante 
às margens da rodovia e renderam 
funcionários e clientes.

As vítimas contaram à PM que 

um dos bandidos estava armado 
com uma pistola. Segundo a po-
lícia, eles roubaram celulares, di-
nheiro, joias e objetos pessoais de 

três funcionários e de dois clientes.
Os homens ainda levaram uma 

caminhonete que era de proprie-
dade do responsável pelo restau-

rante. De acordo com a PM, os 
criminosos chegaram ao local em 
uma motocicleta e um deles fugiu 
na moto e o outro na caminhonete 

roubada.
As vítimas disseram que eles se-

guiram sentido Janaúba e a polícia 
faz buscas na região.

Uma maçã enviada por Sedex, 
recheada com três carregadores de 
celular e três cabos USB. Os ma-
teriais foram apreendidos por Po-
liciais Penais do Presídio de Gua-
nhães I, na segunda-feira (21/3), 
durante procedimento de revista 
nas encomendas enviadas para 
presos. Um corte na maçã, poste-
riormente colada, tentou esconder 
os itens, mas não escapou do olhar 
atento dos policiais.

Em Belo Horizonte, na terça-
-feira (22/3), no Ceresp Gameleira, 
um homem que estava sendo admi-
tido na unidade escondia no braço 
engessado dois celulares, cinco 

chips de operadoras diversas, dois 
fones de ouvido e um carregador 
de celular. Após exames com um 
ortopedista, foi constatado que o 
preso não tinha nenhuma fratura 
ou lesão. O gesso tinha apenas o 
objetivo de esconder o material, 
visualizado por meio de escaner 
corporal.

A Polícia Penal de Minas Gerais 
realiza, diariamente, procedimen-
tos minuciosos de revista em itens 
encaminhados por familiares, via 
Sedex, bem como rondas diárias 
nos perímetros de segurança das 
unidades para impedir tentativas 
de entrada de ilícitos.

CORPO DE BOMBEIROS/ DIVULGAÇÃO

ASCOM SEJUSP

GIL FERREIRA/ AGÊNCIA CNJ

ROUBO DE CAMINHONETE
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Ministério Público manda suspender 
audiências sobre mineradora

Transporte Escolar tem que realizar 
recadastramento de veículos e funcionários

Instituição publica edital com nove vagas para 
concurso de professor efetivo
Vagas são para as áreas de Física, Língua Inglesa, Biologia, Enfermagem, Engenharia 
Civil, Geografia e Informática

O Ministério Público de Minas 
Gerais expediu recomendação 
onde manda o Estado suspender 
as audiências públicas que esta-
vam programadas para os dias 
29 e 30 de março, para discutir 
o projeto de mineração da SAM 
Mineração. A recomendação assi-
nada pelos promotores Caio Cé-
sar Espírito Santo do Nascimento, 
da 1ª Promotoria de Justiça de 
Salinas;  Thiago Diniz Moura, da 
Promotoria de Justiça de Grão 
Mogol; João Paulo Fernandes, co-
ordenador Regional de Inclusão e 
Mobilização Sociais do Norte de 
Minas;  Marcelo Mata Machado 
Leite Pereira e Paulo César Vicen-
te de Lima, coordenador de Inclu-
são e Mobilização Sociais.

Na recomendação, o Minis-
tério Público determinou que a 
Secretária de Estado de Meio Am-
biente, e a Superintendência de 
Projetos Prioritários da Secretaria 
de Meio Ambiente e Desenvolvi-
mento Sustentável suspenda a 
realização das audiências públi-
cas sobre o Estudo de Impacto 
Ambiental (EIA) e seu respectivo 
relatório de Impacto Ambiental 
(RIMA), no âmbito do processo 
de licenciamento ambiental do 
empreendimento Projeto Bloco 

8, inclusive as previstas para ocor-
rer às 19h, das referidas datas, 
nos municípios de Grão Mogol e 
Fruta de Leite, enquanto não for 
realizada e concluída, pela Secre-
taria de Desenvolvimento Social 
(Sedese) a Consulta Prévia às Co-
munidades Tradicionais Geraizei-
ras potencialmente afetadas pelo 
empreendimento, identificadas 
ou não no EIA/RIMA, nos termos 
da Convenção 169 da OIT;

Que a Secretaria de Estado 
determine ao empreendedor a 
apresentação de informações e 
estudos complementares ao EIA/
RIMA no sentido de se avaliar os 
impactos do empreendimento 
sobre a Comunidade Tradicional 
Geraizeira Núcleo Josenópolis, 
composta pelas localidades de 
Curral de Vara, Curralinho, Sussu-
arana, Cedro, Córrego Caeté, Vila 
Nova, Borá, Ouvidor I e II, Córre-
go da Ilha, Recanto Feliz/Córrego 
da Lapa, Barreiro de Fora/Manda 
Saia, Margarida/Solidade, Mato 
Alto/Angico, Mangabeira, Ribei-
rãozinho, Baixa Grande, Araçá, 
Olhos D´Água, Pintado, Barreiro 
de Dentro, São Vicente, Cercadi-
nho, Jacu e Água Santa, no Muni-
cípio de Josenópolis;

O MP ainda recomenda que a 

Secretaria de Estado determine 
ao empreendedor que proceda 
a efetiva incorporação do resul-
tado da Consulta Prévia no pla-
nejamento do empreendimento 
Projeto Bloco e se se abstenha de 
concluir a elaboração do Parecer 
Único, ou mesmo pautá-lo para 
deliberação, no âmbito do procedi-
mento de licenciamento ambiental 
do empreendimento Projeto Blo-
co 8, enquanto não for realizada e 
concluída, pela Sedese, a Consulta 
Prévia às Comunidades Tradicionais 
Geraizeiras potencialmente afe-
tadas pelo empreendimento, nos 
termos da Convenção 169 da OIT, 
e seus resultados incorporados ao 
planejamento do empreendimento.

Recomendou ainda que a secre-
tária de Estado de Desenvolvimento 
Social, Elizabeth Jucá e Mello Jaco-
met e ao subsecretário de Direitos 
Humanos, Duílio Silva Campos, 
o atendimento às normas cons-
titucionais e infraconstitucionais 
pertinentes, e, em especial: Que 
seja realizada, em prazo razoável, 
a Consulta Prévia às Comunidades 
Tradicionais Geraizeiras potencial-
mente afetadas pelo empreendi-
mento Projeto Bloco 8, da Minera-
dora Sul Americana de Metais, nos 
termos da Convenção 169 da OIT, 

A Empresa Municipal de Plane-
jamento, Gestão e Educação em 
Trânsito e Transportes de Montes 
Claros (MCTrans) expediu a Por-
taria  007/2022, onde determina o  
recadastramento dos autorizários, 
motoristas auxiliares, assistentes e 
dos veículos de categoria aluguel, 
utilizados na atividade do Transpor-
te Escolar Urbano. Isso começou no 
dia 22 de março e prossegue até o 
dia 1º de abril referente ao 1º se-
mestre de 2022, para verificação da 

documentação, demais exigências 
previstas para o exercício da ativi-
dade de Transporte Escolar. Para a 
realização do recadastramento, o 
autorizatário deverá apresentar o 
Comprovante de pagamento da 1ª 
parcela do Custo de Gerenciamen-
to Operacional; cópia do Certifi-
cado de Registro e Licenciamento 
do Veículo, e o original no ato da 
vistoria; cópia da Carteira Nacional 
de Habilitação, do Autorizatário e 
Condutores; do Histórico da Car-

teira Nacional de Habilitação, do 
Autorizatário e Condutores.

Cópia do certificado de curso 
de especialização para transportar 
escolares, ministrado por entidade 
legalmente reconhecida, caso não 
tenha especificado na CNH, do 
Autorizatário e Condutores; ates-
tado de Sanidade Física e Mental, 
do Autorizatário, Condutores e 
Assistentes; certidão negativa cri-
minal federal, do Autorizatário, 
Condutores e Assistentes; certi-

dão negativa criminal do fórum 
do domicílio e de onde ele resi-
diu nos últimos 05 anos, do Auto-
rizatário, Condutores e Assisten-
tes; declaração que não emprega 
menor de 18 anos, salvo na con-
dição de aprendiz; Certidão Ne-
gativa de Débito Federal, Estadual 
e do Município de Montes Claros, 
do Autorizatário e o  Cartão de 
Inscrição Municipal  na atividade 
Transporte Escolar Urbano, do 
Autorizatário.

Foi publicado no Diário Oficial da 
União (DOU) desta quarta-feira, dia 
23 de março, o Edital nº 88/2022, que 
rege o concurso público destinado a 
selecionar candidatos para provimen-
to de nove vagas do cargo efetivo de 
professor do Ensino Básico, Técnico 
e Tecnológico no Instituto Federal do 
Norte de Minas Gerais (IFNMG).

São duas vagas para a área de Física 
e duas para Língua Inglesa; e há uma 
vaga para cada área a seguir: Biologia, 
Enfermagem, Engenharia Civil, Ge-
ografia e Informática. A lotação dos 
professores poderá ser em quaisquer 
dos campi do Instituto, localizados nas 
cidades de Almenara, Araçuaí, Arinos, 
Diamantina, Janaúba, Januária, Mon-
tes Claros, Pirapora, Porteirinha, Sali-
nas e Teófilo Otoni ou em outra uni-
dade que possa ser implantada dentro 
do prazo de validade do concurso.

Para todas as vagas, o regime de 
trabalho do professor será de 40 ho-

ras semanais, em tempo integral, com 
dedicação exclusiva. A remuneração 
inicial poderá variar de R$ 4.472,64 a 
R$ 9.616,18, dependendo da titulação 
do professor. Além da remuneração, o 
servidor terá direito a auxílio alimen-
tação no valor de R$ 458,00 e auxílio 
pré-escolar no valor de R$ 321,00 
(para dependentes de até cinco anos 
de idade).

As inscrições serão realizadas ex-
clusivamente por meio do site do Ins-
tituto AOCP, contratado pelo IFNMG 
para a realização do concurso, a partir 
das 14 horas do dia 30 de março até as 
12 horas do dia 22 de abril de 2022. 
A taxa de inscrição terá o valor de R$ 
200,00. Os candidatos que pretende-
rem a isenção dessa taxa (confira con-
dições no edital) deverão solicitá-la 
das 14 horas do dia 30 de março até as 
23h59 do dia 5 de abril, também por 
meio do site do Instituto AOCP.

O concurso acontecerá em quatro 

CONVOCAÇÃO DO CONSELHO CURADOR DA FUNDAÇÃO 
HOSPITALAR DE MONTES CLAROS

O Presidente do Conselho Curador da Fundação Hospitalar de Montes 
Claros, Professor Eliziário Pereira de Rezende, no uso de suas atribuições 
legais e estatutárias, com fundamento nos artigos 16, I e 18 “a” do Estatu-
to, convoca o Conselho Curador para REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA a ser 
realizada - por VÍDEO CONFERÊNCIA - no dia 30 de março de 2022, quar-
ta-feira, às 15 horas. A reunião será conjunta com o  Conselho Diretor nos 
termos do artigo 46, inciso I do Estatuto. Maiores esclarecimentos poderão 
ser obtidos no telefone 9.8403-6457. 

PAUTA: 
1. Alteração do Estatuto da Fundação para adequá-lo inciso VIII do arti-

go 3º da Lei Complementar 187, de 16 de dezembro de 2021.

 Montes Claros, 16 de março de 2022

MGX Florestal Participações e Empreendimentos Ltda, por deter-
minação da Superintendência Regional de Meio Ambiente do Norte 
de Minas – SUPRAM NM, torna público que solicitou, por meio do 
Processo Administrativo SLA nº 2020.09.01.003.0003287, Licença LAC2 
(LOC), para Beneficiamento primário de produtos agrícolas: limpeza, 
lavagem, secagem, despolpamento, descascamento, classificação e/ou 
tratamento de sementes (G-04-01-4); Culturas anuais, semiperenes e 
perenes, silvicultura e cultivos agrossilvipastoris, exceto horticultura 
(G-01-03-1), Horticultura (floricultura, olericultura, fruticultura anual, 
viveiricultura e cultura de ervas medicinais e aromáticas) (G-01-01-5) 
e Criação de bovinos, bubalinos, equinos, muares, ovinos e caprinos, 
em regime extensivo (G-02-07-0) na fazenda Veredinha e Outras, no 
município de Ninheira/MG. 

O requerente informa que foram apresentados os Estudos de Im-
pacto Ambiental (EIA) e o Relatório de Impacto Ambiental (RIMA), e 
que o RIMA encontra-se à disposição dos interessados na SUPRAM NM, 
município de Montes Claros/MG. 

O requerente comunica que os interessados na realização da Audi-
ência Pública deverão formalizar a sua solicitação, conforme o previsto 
na Deliberação Normativa COPAM nº 225, de 24 de agosto de 2018, na 
SUPRAM NM, município de Montes Claros/MG, dentro do prazo de até 
45 dias (quarenta e cinco dias).

por meio de protocolo de consulta 
a ser elaborado junto às comunida-
des interessadas, devendo para tal 
ser respeitado o princípio da boa-
-fé e ocorrer de forma livre, prévia, 

informada e culturalmente ade-
quada para que não se transforme 
em mera formalidade procedimen-
tal. Fixa-se, o prazo de cinco dias 
para resposta de acatamento a esta 

Recomendação ou para a apresen-
tação de justificativas fundamenta-
das para o seu não atendimento, 
que ora são requisitadas na forma 
da lei.

etapas: provas objetiva, dissertativa e 
de desempenho didático, etapas de 
caráter eliminatório e classificatório; 
e prova de títulos, classificatória. A 
aplicação das provas objetiva e dis-
sertativa acontecerá nas cidades de 

Araçuaí, Arinos e Montes Claros, no 
dia 29 de maio de 2022. A prova de 
desempenho didático será realizada 
somente em Montes Claros, nos dias 
30 e 31 de julho e 6 e 7 de agosto 
de 2022.
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Lyra afirma que Isadora não ama seu noivo. Lyra observa Davi. Isadora sente falta 
de Rafael durante o bingo beneficente para a abertura da creche na tecelagem. Inácio 
presenteia Arminda. Joaquim trama contra Davi. Davi comenta com Augusta que sabe 
que Joaquim irá atacá-lo. Jacinto assiste o verdadeiro Rafael Antunes, que está em 
coma no hospital. Leônidas visita Matias no sanatório. Fátima acusa Lyra de roubar 
um batom. Úrsula se irrita ao ver Eugênio com um lenço de Violeta. Violeta autoriza a 

expulsão dos ciganos da fazenda, para desespero de Isadora e Davi. Jojô foge e é picado por uma cobra.

Roni sequestra Flávia/Guilherme e Guilherme/Flávia. Paula/Neném e Carmem ex-
pulsam os homens do restaurante. Neném/Paula pede ajuda de Tina e Bianca para 
jogar futebol. Roni explica a Flávia/Guilherme e Guilherme/Flávia seu plano contra 
Tucão. Paula/Neném descobre a senha de Carmem. Roni marca um encontro de Pink 
com Tucão. Flávia/Guilherme e Guilherme/Flávia contam para Prado e Nunes o plano 
de Roni. Flávia/Guilherme chama Guilherme/Flávia de Rose e é expulso do quarto. 
Ingrid vai falar com Neném/Paula. 

RESUMO DE Novelas

CAÇA-PALAVRA

Solução
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Procure e marque, no diagrama de letras, as palavras em destaque no texto.

 O   M I S T U R A    T            E   U A C A C      N                    A M A Z O N I C A     S E R O H L E M               O D E R G E S  C   O       A  H   Ã   S    L  O   Ç   U    E  C   A   A    X  O   C   H    U  L   I   U    R  A   R   E    B  T   B   N      E   A     S A     F M  B  E I   S    A  O  R R E  A   P Q  M  O A C  I   U U  B  D U O  C   R I  O  A G N  A   O N  M  G I O  M   S A    E  M  R    S    V  I  A        A  A  F        N    

Apesar de o CACAU, matéria-prima do cho- 
colate, ser originário da bacia AMAZÔNICA, 
foi bem longe daqui que se produziu aquele 
que é considerado um dos MELHORES 
chocolates do mundo: na Bélgica. O 
SEGREDO está na qualidade da FABRI-
CAÇÃO, desde a seleção dos grãos mais 
PUROS do cacau até o elevado e rigoroso 
nível de técnica e competência, com 
MÁQUINAS de última geração. 

O cacau chegou à Europa introduzido pela 
Espanha, no período que se seguiu à chega- 
da dos NAVEGADORES espanhóis e portu-
gueses à América. Inicialmente, era usado 
como uma MISTURA tonificante contra 
a tosse e dores estomacais, vendida em 
FARMÁCIAS. Em 1857, Jean NEUHAUS 
lançou a moda do CHOCOLATE como 
produto de confeitaria, nas Galeries 
Royales Saint-Hubert, em BRUXELAS. 
Décadas mais tarde, em 1912, o NETO de 
Neuhaus inventou o BOMBOM recheado 
Praliné, dando início à IGUARIA que ocupa 
um importante lugar na ECONOMIA belga 
até hoje. 

 O L E M I S T U R A

 S T T R B C N D E E

 H D E N N U A C A C

 E T X N Y N S L C D

 E H F O R T R W M R

 N A M A Z O N I C A

 H H S E R O H L E M

 N D G E N H S D M A

 O O D E R G E S N C

 O Y M G F R F A E H

 Ã L E S I L F L D O

 Ç N G U N C G E O C

 A E I A R R M X R O

 C O L H L T D U A L

 I L M U M S L R B A

 R M S E D S D B A T

 B Y I N H F G C C E

 A C Y Y L S A N Y I

 F M E B O E I H O S

 R A N O N R R E T A

 P Q N M B O A C B I

 U U R B N D U O S C

 R I D O S A G N O A

 O N H M C G I O M M

 S A C I M E T M T R

 T S R F B V D I C A

 G E I E A A T A I F

 O Y S A E N N A B G

O chocolate belga

Não será divulgado.

Estefânia abraça Cassandra após a notícia e diz que não está compreendendo o 
motivo dela ter vindo para Doce Horizonte com Vitor. Dulce Maria e Emílio pintam 
corações no lençol da cama do quarto de Gustavo e Cecília para eles serem surpre-
endidos ao voltar da lua de mel. Vitor conta para Estefânia que é pai de Cassandra. 
Tia Perucas fica abalada e chateada por mais uma vez não saber de nada. Estefânia 
decide ir dormir na casa de Gustavo para pode pensar em tudo o que descobriu. 

No dia seguinte, Vitor vai até o apartamento dos Lários conversar com Estefânia. Diana conta para Rosana que 
está planejando largar sua carreira para acompanhar Zeca e Miguel. Estefânia diz que ama muito Vitor, mas que 
não vai voltar para casa dos dois, pois precisa de um tempo para pensar em tudo. Vitor responde que gostaria 
apenas que a esposa entendesse a situação.

PROGRAMAÇÃO DA SEMANA 

Wesley Safadão faz apelo após ter 
Twitter invadido com vídeos de 
sexo e ofensas racistas: ‘Devolvam 
a minha conta’

Gabi Martins compra apartamento 
milionário em São Paulo e valor 
impressiona público

Homem-Aranha - Sem
 Volta Para Casa

150min/ 12

Sala 05 3D DUB 14:30
Sala 05 3D DUB 17:40
Sala 05 3D DUB 21:00

Tô Ryca 2
101 min - 12

Sala 03 2D NAC 15:20
Sala 03 2D NAC 18:40
Sala 03 2D NAC 21:20

Exorcismo Sagrado
109min - 16

 
Sala 01 2D DUB 15:10
Sala 01 2D DUB 18:50
Sala 01 2D DUB 21:30

Uncharted – Fora do Mapa
115min -  12

Sala 02 2D DUB 18:30
Sala 02 2D DUB 21:10

Coração de fogo
93min - Animação

Sala 04 2D DUB 14:40
Sala 04 2D DUB 17:20
Sala 04 2D DUB 20:00

Wesley Safadão foi hackeado em 
seu perfil no Twitter e se posicio-
nou a respeito da invasão. Confira!

O perfil de Wesley Safadão no 
Twitter foi invadido e teve várias 
postagens de teor racista e homo-
fóbico publicadas na manhã desta 
quarta-feira (23). A conta do artista 
fez mais de 30 postagens, algumas 
delas com pornografia e com refe-
rência a sites golpistas.

Wesley utiliza a rede social para 
divulgar agenda de shows e intera-
gir com os fãs. Segundo o músico, 
ele colocou uma “senha fácil”, o 
que pode ter sido a causa da inva-
são.

“Esse negócio de botar senha 
12345, está vendo o que deu? Eu 
esqueço as minhas senhas, então 
coloco senhas fáceis. Hackearam 
meu Twitter, postaram um monte 
de bagaceira em meu Twitter, mas a 
gente já está resolvendo”, afirmou 
no Stories do Instagram.

Gabi Martins decidiu se mudar. A 
cantora comprou um apartamento 
milionário no bairro dos Jardins, re-
gião nobre da capital paulista. O valor 
pago pela ex-BBB foi de nada menos 
que R$ 3,5 milhões. Veja fotos!

Gabi Martins acaba de adquirir um 
apartamento no bairro Jardins, uma 
das regiões mais nobres de São Paulo. 
A cantora, que reencontrou o ex Tier-
ry em uma festa e até se envolveu em 
uma polêmica com Solange Gomes 
nos últimos dias, agora exibe fotos no 
novo imóvel, que custou nada menos 
que R$ 3,5 milhões, de acordo com 
informações do colunista Leo Dias, do 
portal “Metrópoles”.

Nas redes sociais, a influencer co-
memorou: “Como eu sempre compar-
tilho tudo com vocês, meus momen-
tos de alegria, realizações e tristezas, 
quero muito dizer que comprei meu 
primeiro IMÓVEL, meu apartamento 
em São Paulo! Estou MUITO feliz e 
realizada, foi com muito esforço e tra-
balho. Obrigada, MEU DEUS, e vocês 
que sempre acreditaram em MIM! P.S.: 
AS PANELINHA ROSA”, escreveu.

Vale lembrar que Gabi Martins, re-
cém-separada de Tierry, chegou a ficar 

Safadão ainda fez um apelo aos 
criminosos: “Pelo amor de Deus, 
hackers, devolvam a minha conta”. 
Os internautas logo perceberam 
que se tratava de uma invasão ao 
perfil de Wesley e começaram a de-
bochar da situação.

Wesley Safadão teve perfil in-
vadido e página ficou lotada com 
publicações pornográficas, precon-

ceituosas e ofensivas
EQUIPE DE WESLEY SAFADÃO 

ESTÁ TRABALHANDO PARA RESOL-
VER A QUESTÃO

Os fãs de Wesley Safadão se de-
pararam com vídeos e fotos com 
conteúdos explícitos de sexo e 
ofensas racistas. Logo em seguida, 
a equipe do cearense divulgou uma 
nota à imprensa.

noiva do cantor, o que envolveu a ex-
pectativa de que os dois morariam jun-
tos em algum momento. Pouco tempo 
depois, no entanto, a artista adquiriu o 
apartamento milionário, o que levou 
a uma dúvida: o público não soube 
dizer se morar nos Jardim, em São 
Paulo, já estava nos planos.

O ponto final no relacionamento 
veio após alguns altos e baixos. O ex-
-casal chegou a se separar antes, mas 
sempre reatava. Dessa vez, o rompi-
mento parece sério, já que Gabi já 
até se envolveu com outra pessoa: o 

youtuber Felipe Neto.
GABI MARTINS GANHA PARA-

BÉNS PELO APARTAMENTO MILIO-
NÁRIO APÓS ANUNCIAR COMPRA

Em relação ao imóvel recém-com-
prado, Gabi ganhou os parabéns pela 
conquista de diferentes famosos e fãs. 
“Que tudo! Você merece, Gabi”, es-
creveu a influenciadora digital Raíssa 
Barbosa. “Maravilhosa”, parabenizou 
Aline Mineiro, ex-A Fazenda. “Para-
béns, Gabiiiii. Que Deus te abençoe 
muito neste novo lar”, acrescentou 
Graciele Lacerda.
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Comércio exterior do agronegócio tem 
saldo de US$ 9,3 bi em fevereiro

Evento debate inovação tecnológica 
relacionada a produtos florestais

Dilson Godinho promove conscientização sobre o 
uso dos recursos hídricos 

Hub Day, promovido pelo Governo de Minas, tem como objetivo sensibilizar 
lideranças empresariais para ampliar a produtividade e solucionar desafios em 
seus negócios

O comércio exterior do agrone-
gócio brasileiro registrou saldo po-
sitivo de US$ 9,3 bilhões na balança 
comercial em fevereiro deste ano. 
O volume é resultado das exporta-
ções do setor, que tiveram alta de 
64,5% em fevereiro em relação ao 
mesmo mês de 2021 e atingiram 
US$ 10,5 bilhões. Houve contribui-
ção também das importações, que 
atingiram US$ 1,2 bilhão, um avan-
ço de 2,0% ante igual mês do ano 
anterior.

Já na balança comercial com 
produtos de todos os setores, os re-
sultados indicam superávit de US$ 
4,0 milhões. Os dados foram divul-
gados hoje (23), no Rio de Janeiro, 
pelo Instituto de Pesquisa Econômi-
ca Aplicada (Ipea).

A forte elevação dos preços in-
ternacionais das principais com-
modities [mercadorias] da pauta 
exportadora brasileira, em parte, 
explica a alta do valor das exporta-
ções de fevereiro, segundo o Ipea.

“Os preços internacionais da 
soja e do milho estão próximos das 
máximas históricas. Como resulta-
do, em fevereiro o valor mensal das 
exportações ficou acima do regis-
trado em qualquer mês de 2019 e 
2020”, acrescentou o instituto.

DEMANDA AQUECIDA -  Os 
altos valores das exportações da 

carne bovina em 2022 devem se 
manter com a alta dos preços in-
ternacionais desse produto e com 
a demanda aquecida. Em sentido 
diferente, a exportação de carne 
suína sofreu impacto da queda nos 
preços internacionais, causada pela 
redução das importações da China, 
país em que este rebanho tem apre-
sentado recomposição.

Em fevereiro, houve recuo de 
48% nos envios de carne suína bra-
sileira para a China na comparação 
com fevereiro de 2021. “A queda foi 
parcialmente compensada pelos 
demais destinos, todavia, fechou 
com volume exportado 12,7% infe-
rior ao de fevereiro passado”, expli-
cou o Ipea.

Depois de recuos mensais contí-
nuos entre julho de 2021 e janeiro 
de 2022, o café teve crescimento 
nas quantidades exportadas. Foram 
justamente as exportações que aju-
daram a conter o viés de valoriza-
ção dos preços que durava desde 
o fim do ano passado. Esse cenário 
sofreu impacto com o começo da 
guerra entre Rússia e Ucrânia.

Dez dos quinze produtos acom-
panhados pelo grupo de conjun-
tura também apresentaram alta na 
quantidade exportada, além de ele-
vação no valor da maior parte das 
commodities exportadas.

O complexo da soja e da carne 

bovina foi a principal contribuição 
para o desempenho de feverei-
ro com as maiores variações em 
relação a fevereiro de 2021: soja 
em grãos (137,0%), farelo de soja 
(52,8%), óleo de soja (30,0%) e 
carne bovina (42,0%). No entanto, 
a esperada queda de produção para 
a safra atual estimada pelo Instituto 
de Geografia e Estatística (IBGE) e 
pela Companhia Nacional de Abas-
tecimento (Conab) deve prejudicar 
a quantidade exportada do produto 
e de seus derivados em 2022.

O destaque no crescimento de 
2,0% nas importações do agronegó-
cio em fevereiro foi o trigo, princi-
pal produto da pauta, com avanço 
de 10,9% em quantidade e 26,5% 
em valor.

“A alta nos preços internacionais 
do grão vem sendo observada após 
o início do conflito entre Rússia e 
Ucrânia, dois dos maiores expor-
tadores do produto. Mesmo com a 
estimativa de crescimento de 2,6% 
da produção brasileira estimada 
pela Conab, a demanda doméstica 
continuará não sendo atendida pela 
produção nacional e, por isso, as 
incertezas frente à produção e co-
mercialização mundial do produto 
gerarão consequências para o mer-
cado doméstico brasileiro este ano, 
principalmente nos produtos que 
usam o trigo como insumo, como 

pães e massas”, informou o Ipea.

MUDANÇAS CLIMÁTICAS

Acrescentou que dois fatores 
têm contribuído para mudanças 
significativas no comércio mun-
dial de commodities. Um deles 
são as mudanças climáticas e ou-
tros fenômenos como a La Niña 
[resfriamento anormal das águas 
superficiais do Oceano Pacífico] e 

as estiagens que impactaram prin-
cipalmente a produção de grãos, 
açúcar, café e proteína animal. 
O outro motivo é relacionado à 
incerteza quanto à oferta de di-
versos produtos comprometidos 
pela guerra entre Rússia e Ucrâ-
nia.

Ainda conforme o Ipea, países 
no entorno do conflito, como 
Bulgária e Hungria, reduziram ou 
suspenderam as exportações de 

grãos em consequência do risco 
de desabastecimento interno. Mas 
os preços dos ativos energéticos, 
metálicos e grãos tiveram fortes al-
tas em março. Enquanto isso, açú-
car, café, cacau e até mesmo a carne 
bovina, consideradas soft commo-
dities, “interromperam a sequência 
de altas, revertendo em queda por 
causa da sua menor essencialidade 
em um cenário de conflitos”, finali-
zou. (Agência Brasil)

O Governo de Minas Gerais, por 
meio das secretarias de Desenvolvi-
mento Econômico (Sede) e de Agri-
cultura, Pecuária e Abastecimento 
(Seapa), realizou, na terça-feira 

(22), o Hub Day Produtos Flores-
tais, evento gratuito e on-line para 
sensibilizar lideranças empresariais 
sobre a importância de investi-
mentos em inovação tecnológica 

no setor. O evento apresentou ca-
sos concretos de empresários que 
apostaram na tecnologia para am-
pliar a produtividade, mitigar pro-
blemas e solucionar desafios em 

O Dia Mundial da Água, reali-
zado anualmente em 22 de março, 
tem como objetivo promover a re-
flexão sobre a importância da água 
e do gerenciamento sustentável dos 
recursos hídricos e com esse pro-
pósito, a Fundação/Hospital Dilson 
Godinho (HDG) realizou ação de 
conscientização para funcionários 
através da Comissão de Resíduos 
Sólidos em Saúde (CRSS) e com 
apoio da Copasa.

O gestor ambiental do HDG, 
Samuel de Carvalho Barbosa fala 
sobre a ação: “Junto da CRSS rea-
lizamos a abordagem dos colabora-
dores do HDG sobre a importância 
do recurso para o indivíduo e para 
o meio ambiente, através do consu-
mo sustentável, com distribuição 
de panfletos informativos e brin-
des”, acrescenta Samuel.

A ação também teve participação 
da Nutrição Clínica do DGH repre-
sentada pela Nutricionista Larícia 

Miranda Almeida para lembrar que 
a água é fundamental para o bom 
funcionamento do organismo hu-
mano através da hidratação dos 
colaboradores e dos pacientes as-
sistidos por nutrição. 

Anualmente, o tema do Dia 
Mundial da Água é selecionado pela 
UN-Water em consulta às demais or-
ganizações da ONU que comparti-
lham interesse no enfoque daquele 
ano. O tema também está alinhado 
com o foco do Relatório Mundial 
sobre o Desenvolvimento da Água 
coordenado pelo Programa Mun-
dial de Desenvolvimento da Água 
da UNESCO (World Water Deve-
lopment Programme – WWAP) em 
nome da UN Water.

O tema de 2022 é ‘Águas subter-
râneas: Tornando o invisível visível’. 
Embora escondidas sob os nossos 
pés, as águas subterrâneas enri-
quecem as nossas vidas, apoiando 
o abastecimento de água potável, 

sistemas de saneamento, agricul-
tura, indústria e ecossistemas. Em 
muitos locais, ocorre exploração 
sem planejamento, além da polui-
ção das águas subterrâneas. É ne-
cessário visibilizar essas águas “in-
visíveis” para que possa ser melhor 
gerenciada por todos (UN Water, 
2022).

CONSCIÊNCIA
 AMBIENTAL

A ação também divulgou o rela-
tório do Programa de Sustentabili-
dade Hospitalar referente ao mês 
de fevereiro/22 com 1.100kg de 
materiais destinados à reciclagem. 
Isso mostra o aumento da consci-
ência coletiva de participação no 
processo que envolve e beneficia 
colaboradores e comunidade pela 
preservação da natureza e do bem 
comum. (FABRICIA ANDRADE – Co-
laboradora)

seus negócios.
Representantes do ecossistema 

mineiro de inovação e empresá-
rios do setor de produtos florestais 
(Amif, Faemg, Tecnopark, Novo 
Agro Ventures, Suzano, UFV, SIF, e 
as startups Quiron e CTC Soluções 
Florestais) marcaram presença no 
evento com o objetivo de inspirar 
empresários e aproximá-los cada 
vez mais da tecnologia, ciência e 
responsabilidade socioambiental. 
O encontro buscou, também, trazer 
à tona o alcance de soluções inova-
doras para tornar empresas minei-
ras cada vez mais competitivas.

SEGMENTOS IMPORTANTES

O setor de produtos florestais 
contempla importantes segmen-
tos, englobando o uso de celulose, 
papel, siderurgia e carvão vegetal, 
além de outros, que juntos possibi-

litam inúmeras oportunidades de 
emprego e renda por meio de seus 
produtos e processos sustentáveis.

A gerente de Pesquisa, Desen-
volvimento e Inovação da Suzano, 
Bibiana Ribeiro, apresentou as 
metas a médio e longo prazo da 
empresa, que é a maior produtora 
de celulose de mercado do mundo. 
Para ela, a inovação deve ser sem-
pre associada à sustentabilidade e a 
Suzano carrega essa responsabilida-
de em sua organização.

O superintendente de Inovação 
e Economia Agropecuária, Felicia-
no Oliveira, destacou o papel do 
Governo de Minas Gerais. “Mais 
uma vez, o Estado procura cumprir, 
da melhor forma, seu papel de mo-
tivador e catalisador no processo 
de desenvolvimento econômico e 
social na sociedade mineira, por 
meio do incentivo à inovação, à 
sustentabilidade e ao setor de pro-

dução florestal”.
Já o superintendente de Ino-

vação Tecnológica da Sede, Pedro 
Emboava Vaz, mostrou como o se-
tor público pode fomentar a inova-
ção de forma prática. “Podemos ser 
o indutor desses negócios. O Hub 
MG e o Hub MG Agro materializam 
ações de conexão entre o ecossiste-
ma de inovação e os demais setores 
da economia mineira”. Segundo 
ele, o governo tem o papel de or-
questrar e abrir possibilidades para 
empresas mineiras, porque o setor 
público deve trabalhar em prol de 
toda sociedade, gerando emprego 
e renda para os cidadãos mineiros.

Para quem não assistiu ao even-
to ao vivo, ele está disponível no 
canal da Seapa-MG no Youtube. 
Empresários poderão conferir a 
qualquer momento soluções inte-
ligentes para o setor de produtos 
florestais. (Agência Minas)

   DIA MUNDIAL DA ÁGUA
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EXPOSIÇÃO AGROPECUÁRIA

FINALMENTE, este ano, teremos a grandiosa EXPOSIÇÃO AGRO-
PECUÁRIA, cuja parte comercial será lançada no próximo mês com a 
diretoria recebendo para um coquetel comandado pelo presidente, 
José Moacir Basso. Brevemente, teremos o lançamento oficial da EXPO-
MONTES, quando a turma da Cia Promoções estará lançando o pacote 
dos espetaculares shows. Graças a Deus, depois de dois anos, estamos 
vendo aos poucos a vida voltar ao normal.

ECOS DA LAVA JATO 

Pode custar R$ 100.000 a Deltan Dallagnol a escolha de palavras que 
fez para descrever Lula na entrevista em que apresentou o caso do trí-
plex do Guarujá. Segundo ministros do STJ, o então procurador da Lava 
Jato usou expressões que não constavam na denúncia e tinham como 
objetivo ferir a imagem do ex-presidente e o condenaram a indenizá-
-lo. A tal entrevista é aquela do PowerPoint tosco, que mostrava Lula 
no centro de um esquema criminoso. Dallagnol pode recorrer. De fato, 
nossa justiça, além de cega, surda e muda, revela-se, também, partidária 
e insensível ao clamor popular.

20 DA REVISTA TEMPO

PARECE que foi ontem quando o jornalista Elton Jacques, me con-
vidou para escrever na excelente revista montes-clarense TEMPO, que 
circula, diariamente, online e uma vez por mês, impressa. E lá se vão 20 
anos de um sucesso cada vez maior. Elthon, deixou a revista em boas 
mãos, ou seja, sob o comando de PATRÍCIA SILVA, que hoje é uma guer-
reira, pois nesta época não é fácil lançar uma revista, principalmente do 
mais alto nível, mas ela e sua equipe da qual com muita honra, continuo 
fazendo parte, estão sempre procurando novidades e reportagens mar-
cantes. No último número que já está nas bancas, vale conferir, inclusive 
uma entrevista com o querido PARE IVAN. 

PARA ECONOMIZAR

Os estados anunciaram que estenderão o congelamento do ICMS da 
gasolina por mais três meses e adotarão alíquota única para o diesel. Já 
para economizar R$ 0,70 por litro de gasolina, brasileiros enfrentam fila 
de até quatro horas para abastecer na Argentina. E vem mais pedrada 
por ai: com a guerra, consultoria estima que gás encanado suba 60% 
até agosto.

THEO’S HOUSE

IMPRESSIONANTE como constantemente as pessoas lembram do 
histórico THEO’S HOUSE, que foi da minha propriedade durante 12 
anos, no final da década de 1970, início de 1980. Modéstia a parte, 
depois que encerrei as atividades deste bar que era formado por um 
complexo de BAR, RESTAURANTE, BOATE, ESPAÇO PARA EVENTOS e 
a famosa e grande PISTA DE PATINS, nunca mais houve aqui na região 
outro igual. Fez história com início de namoros, casamentos, debuts, 
desfiles de moda, a famosa feijoada de Dona Dina, o arroz com pequi e 
era o point de todas as personalidades que chegavam a Moc, inclusive 
governadores, ministros empresários etc. Fico feliz quando lembram, 
principalmente quando estou atualmente no FALA FINA.

NEYMAR 

Atualmente passando por uma péssima fase, o jogador brasileiro 
Neymar para quem não sabe, vale mais que Messi. Difícil dizer, mas 
custa mais para o PSG. Segundo o jornal francês L’Equipe, o brasileiro 
ganha do clube 4,08 milhões de euros (R$ 22 milhões) por mês, contra 
3,37 milhões de euros do argentino. 
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ESTOU SABENDO que FÁTIMA TURANO E ELIZIARIO RESENDE 
pretendem passarem mais tempo curtindo a maravilhosa Miami, onde 
ela comprou um luxuoso Ap na avenida Collins a beira mar. Certíssimos, 
pois aquela cidade da Florida é sempre uma festa.

PODER RECHEADO de ouro e pedras preciosas. Apelidado de Putin 
Force One, o avião usado por Vladimir Putin, um Ilyushin Il-96-300PU, 
tem sistema antimísseis e proteção contra radiação. A bordo, botão para 
disparar armas nucleares e acabamento em ouro e pedras preciosas.

EXISTEM GRUPOS de senhoras que estão se reunindo uma vez por 
semana no barzinho FALA FINA, para se confraternizarem. Depois de 
sofrerem com a pandemia,  temos mesmo que sair da ‘TOCA’ para en-
contrar com os amigos. Hoje mesmo, estarei firme no barzinho mais 
charmoso do bairro Morada do Sol.

ATÉ O FIM de maio PSDB, Cidadania, MDB e União Brasil devem ter 
um nome de consenso para disputar a eleição presidencial. Quem diz é 
Doria, que afirma não querer impor sua candidatura.

A ESTILISTA, Suzana Melo Franco, continua sendo a preferida de 
várias noivas e elegantes que estão aí participando de importantes re-
cepções de casamentos. Ela é detalhista e seus modelos exclusivos são 
de alta costura. Aplausos...

CONCENTRANDO munição pesada: a orientação dada a Lula pelos 
coordenadores de sua pré-campanha: ‘esquecer’ Moro e mirar em de-
bate com Bolsonaro.

FRASES de Lula nas propagandas partidárias do PT, que estreiam 
amanhã: “O povo brasileiro precisa voltar a ter esperança de novo” e “Va-
mos reconstruir o Brasil. Se a gente quiser, a gente pode”. É muita cara 
de pau depois de ter quebrado literalmente o país. Infelizmente, o nosso 
presidente Bolsonaro está lutando bravamente contra quase todos os 
grupos fortes da politica brasileira. Mas quem elege é o povo, portanto 
vamos aguardar Outubro.

VIVENDO e aprendendo com a biodiversidade: pesquisadores tive-
ram uma surpresa ao coletar insetos na floresta amazônica: 60% dos bi-
chinhos ficam acima do solo, que normalmente é a área mais estudada.

VAP & VIP

CAMISETAS SERÃO LANÇADAS - Na primeira semana do 
próximo mês, as CAMISETAS da esperada FEIJOADA DO 
THEO, estarão nas boutiques: SÓ LUNA, SL STORE, CYN-
THIA MAISON, ADA TRANDE, SAPAZIO, entre outras, bem 
como na MINAS BRASIL do Montes Claros Shopping Cen-
ter, ou mesmo com Marly Soares. Elas já estão sendo con-
feccionadas e felizmente é grande a procura com todos for-
mando grupos. O farto e diversificado BUFFET será como 
sempre comandado por MARILUCE PIMENTA, que estará 
colocando vários aparadores, além da FEIJOADA como op-
ção daqueles que não comem a mesma, com outro prato, 
ou seja, BACALHAU, farta mesa de saladas (foto) como esta 
da última feijoada. Salgadinhos variados estarão sendo ser-
vidos pela equipe de garçons, comida de buteco e é claro, 
outro aparador com doces. A CERVEJA vai jorrar geladís-
sima, bem como os coquetéis do bar itinerante de HALAN 
BORGES mais uma vez dando show de variedades.

UM DOS APARADORES sendo preparado pela equipe de 
Mariluce Pimenta na última feijoada.    

SEMPRE PRESENTES, WILSON e Eva Borges Andrade 
com o filho, Léo e a bela esposa, Lilian.

A TURMA do Frigorifico Maísa, ou seja os irmãos: Cecília 
com Thiago, Mônica com Paulo Pereira Moura, Zé Avelino 
e Lina Pereira.

HANDREY PAULINO com os amigos: Lindon e Luciana Ba-
tista no barzinho “Fala Fina, que sempre é aberto de segun-
da-feira a sábado.   

VÁRIAS TENDAS serão montadas no grande espaço do Vi-
chi Maria.

O CANTOR Carlos Soyer voltará a brindar, amanhã, com 
outro grande que é Sérgio Damasceno com MÚSICA AO 
VIVO no barzinho FALA FINA, que fica na esquina mais 
charmosa do bairro Morada do Sol. Estarei lá esperando 
todos...

FEIJOADA “ESQUENTANDO” SHOW  om os melhores da região que sempre deixam a FEIJOADA DO THEO animadíssima 
com a famosa dupla SÉRGIO & RODRIGO (foto), que já confirmou. Nos próximos dias anunciarei a lista com os nomes dos 
músicos, banda de pagode que estarão me homenageando dia 30 de abril, no Vichi Maria por mais um ano de serviços 
prestados a imprensa mineira.

O NOSSO escritor maior, WANDERLINO ARRUDA, todo or-
gulhoso com um dos netos.


